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울86 ( ) 3第 回 特別 議 臨時 內務委員 議 第 號

울特別 議 事務處

1996 7 15 ( ) 10日時 年 月 日 月 午前 時

場所 內務委員 議室

議事日程

1. 1996 1年度內務委員 所管一般 計第 回追加更正豫算案豫備

審査

2. 內務局所管主要業務報告 件

審査 案件

1. 1996 1年度內務委員 所管一般 計第 回追加更正豫算案豫備

審査 ····································································································· 1

2. 內務局所管主要業務報告 件 ··················································· 2

(10 29 )時 分 開議

돈 여 주시 랍니다; .委員長 吳世根○

원 었 므 울 86 3特別 議 第 回 臨時 第 次 內

개 언 니다.務委員

( 3 )議事棒 打

여러 그리고 계공 원 여러 연 계委員 內務局長

는 에 고 많 십니다 늘 도. 1996 內務委員

계 과 주1第 回 追加更正豫算案 內務局所管

업 보고 도 겠습니다.

그러 건 상 겠습니다.

1. 1996 1年度內務委員 所管一般 計第 回追加更正豫算案豫備

審査
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2. 內務局所管主要業務報告 件

도; 1 1996委員長 吳世根 議事日程 第 項 內務委員 所管○

1 2一般 計 第 回 追加更正豫算案 豫備審査 議事日程 第 項

건 상 니다.內務局所管 主要業務報告

( 3 )議事棒 打

듣도 겠습니다.內務局長 內務局長

상 건에 여 여 주시 랍니

다.

니다; .內務局長 李相鎭 內務局長 李相鎭○

경 는 님 그리고 내 원 님 여러,吳世根委員長 委員

평 동 통 시 살펴주시고 특 내,

업 여 없 후원과 지도 주신

여 감사 드리 96 1內務局所管 年度 第 回 追加更正

에 드리도 겠습니다.豫算案

당 에는 업 보고 드리고 다 에 경 에

드리도 비 었 에 가 어

경 보고 드리도 었 에 보고에,

신 간 시 개드리도 겠습內務局

니다.

( : , )幹部紹介 民課長 姜鍾弼 社 振興課長 權宅相

도 간 개 주; .金永俊 委員 事務官○

겠습니다 그러 직 에; , .內務局長 李相鎭○

드리도 겠습니다.

( : ,幹部 紹介 總務課 庶務係長 李正基 總務課 車輛係長 金允

, , ,世 總務課 管理係長 金成中 人事課 考課係長 廉賢鎬 人事

)課 補任係長 金康烈

상 계 들 보내용 사 드 습니다.
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다 에는 에 에 보고追加更正豫算案

드리도 겠습니다.

......................................................................

( )報 告

에 보고追加更正豫算案

에 실( )

......................................................................

쪼 내 업 가 원 어 원님들

에 도 경 산 원 심 여

주실 것 탁드리 마 겠습니다.

감사 니다.

울러 간단96民防衛災難管理局所管 年度 追更豫算案

건 에 님들 신다1 委員 內務局長 民

보고드릴 는 님 시겠습니.防衛所管 委員長

?

보고 주; .委員長 吳世根○

감사 니다; , .內務局長 李相鎭○

......................................................................

( )報告

96民防衛災難管理局所管 年度追更豫算案

에 실( )

......................................................................

상 니다.

고 습니다; .委員長 吳世根○

다 검 보고 여 주시 랍니다.專門委員

니다; .專門委員 鄭文孝 專門委員 鄭文孝○

에96 1年度 一般 計 內務委員 所管 第 回 追加更正豫算案
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보고 드리도 겠습니다.

......................................................................

( )報告

에 실( )

......................................................................

고 습니다 어 상 건에; .委員長 吳世根○

님들 질 집 답변 듣도 겠습니다.委員

질 실 질 십시 질 십시. .委員 金東洙 委員

니다; .金東洙 委員 金東洙 委員○

우 경 산 에 시 비 보 시 비 그

에 사 별 에는 시 비追加更正豫算案

가 억 만원 어 어 맞습니 답3 2,474 ? ?

것 주 .

지죠; ?內務局長 李相鎭○

시 비 지 고 지 그 사; . 11 17 ,金東洙 委員○

보 억 만원 어 지 그런. 3 2,474 ?

사업별 는 억 만원2 3,470追加更正豫算案

어 습니다 그 지 어 그 다 가 죽 니. ? .

재빨리 답변 주 그러 시 비.

만원 는 것 같습니다 사업 보다 경경9,000 .

산 가경 산 사 별 에

타 가 만원 많 것 타 고 습니9,000

다 같 경 산 다루는 어 사업별.

사 별 각 다 고 에 님께, 局長

는 도 역시 니 업 산 업 보고 보고? ,

는 역시 가 맞고 어 가 가 고.

것 가 볼 는 에 주는 게 고
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죽 것 같 는 런 에 신, 內務局長

지 다 게 생각 니다 그리고. .……

께 는 답; .委員長 吳世根 內務局長○

식 답변 습니 그 지 질 답?

변식 시 가.

단 죄 니다 가; .內務局長 李相鎭○

어 보니 가 틀 그걸 억 만원3 2,400

원님 료가 어 님께, , 金委員

마 걸 가지고 계시는 걸 고 습니다.

죄 니다 틀린 것 가 습니.

다 억 만원 맞습니다. 3 2,400 .

그래; ?金東洙 委員○

; .內務局長 李相鎭○

그 다 것 체 다;金東洙 委員 常任委員○

에도 고쳐 갔습니 것 언 거에? ?

지 도 .

지 직 다 가고;內務局長 李相鎭 內務委員○

만 지 게 우 린거죠.

그러 게 가 달라지는건 는 다; .金東洙 委員○

맞습니 다 맞? ?

; .內務局長 李相鎭○

그 다 런 것 사 에 심도 게;金東洙 委員○

지 도 것 가 게 다 보니,

게 가 는 가 다 맞질 게 상당.

런 는 신 는 습니다 그 다 다시, .

보도 고 만 틀 가지고 계가 맞

것 가지고도 어 었다니 다. . .
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생각 겠습니다.

상 니다.

님들 사진 원;委員長 吳世根 委員○

여 질 답변 는 진 겠습니다.

질 실 님 질 여 주시 랍니다.委員

질 십시 .金永俊 委員

신 니다; , .金永俊 委員 恩平區 金永俊 委員○

본 억원 보 어마어마1,832追加更正豫算

것 보니 님 그리고,內務局長

원 보고에 그리고 료 규상

경우 울 컨 울 에特別 特別 自治區財源調整 關

에 주는것 고 째 시 징5 50% ,條例

경우 에53 100 3,地方稅法

째 도 용료 경우 도 용료 징 경우占用

에 것 상11 100 30料徵收條例

주게 어 니 연 어 가 없는 것 고

억원 도 니다만 우리가 그 말 에 심도1,832 內務委

게 다룰 돈 억 도 통량 것 맞습니2 , ?

; .內務局長 李相鎭○

가 울;金永俊 委員 法規 自治區財源調整○

에 등등 견 그 에5關 條例 本委員

사 니다; , .內務局長 李相鎭○

개 에 가는 돈 니; 25 ?金永俊 委員 區廳○

그 습니다; .內務局長 李相鎭○

째 께 는; ,金永俊 委員 內務局長 本委員○

어 들 그 닙니다 어 그.

어 는 것 고 들 공 는 것,
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도 체 울 에 심 원들 에 계,

시는 살 컨 경우, , 江北

립도 경우는 가 는 립31% , 7 209%江南區

도 경우는 것 어떻게, 96%, ,中區

같 만 시민 어째 그 게 도1,100 江南

우리 어째 가 게 보도블 래도 돈 없恩平

어 못 고 걸 연 주 랍니다.

상 질 내겠습니다.

질 실 계십니; , ?委員長 吳世根 委員○

질 십시 .金鍾來 委員

니다; , .金鍾來 委員 金鍾來 委員○

청사보 에 말 드리겠습니다 청사.

결 청사 보舊 大檢察廳 舊 大法院

직원들 근 경개 과 울러 민원 들 편

산에 당 산에 억원 편 는151

용역 심 결과 건 후 어 보 었고,

보 시 에 는 비 갖 억95

만원 경에 었는 것 말 울4,500

가 산 비 단편 것 고 지,

느냐 게 생각 니다.

냐 보 진 상 보 월에 청사 리95 8

보 계 립 고 립 계 에 산편 시, 96

산 청 는 산 립 후 보 계 용역,

에 용역 주어 그 결과 보 가 많,建設安全管理本部

지고 보 시 에 경에 억95

편 다고 그러는 청사보 계 립시 당연

런 미리 상 다 그런 상 지.
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다는 것 탁상에 주 식 펴지 느

냐 런 말 드립니다? .

그리고 당 산 억원 가 죠 그래167 ? 議

에 억원 가 삭감 는 당 산 억원에16 167

근거 료 리에 당 에 말 시는 것 어

울 고 습니다만 료 탁드립니다.

그리고 보 계 립시 말 가

에 건 후 지 단 말 니다 미리 충 견.

는 사 었다 말 니다 그런 여 에 보.

가 었다고 그랬거든 런 산 편.

시 계 없 건 산 보 고

고 보 런 산 계 립 다는 결 에 지 고

마 가지 보 시 에 는 비 산도

에 가 습니다 당연 산 편 도.

포 어 돼 그런 게 늦게 포 는.

말 드린 같 주 식 산 편 었다 그

리고 경 산 립 건 습니다 가.

경 산 립 건 생 경비 건 후, ,

가 심 었다는 것과 보 비비가 당 산 립시,

견 는 충 경비 도 고 그 당

시 편 지 습니 그러 에 들어 경?

니에 것 것 원 경 산에 계. .

상 없는 지 산 니다 지. .

그래 경 보 런 경,大檢察廳

에 포 질 것 니다 게 비과.

고 비계 고 비 산 편 체가 상당

통감 지 느냐 런 말 드립니다.
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그 다 에 산과목에 어 사 진 에 과목에 어

통량 시민운동 지원단체에 보상 격에

지원 다고 는 여개 단체가 다고, 50

는 다 말 실 는 없겠습니다만 개 도는10

주시 랍니다 어느 단체라는 것. .

다 에 상 는 가 보편,監理費 監理費

들 경 산 료 고 여 지 內務委員

감리비 고 트가 가 는 것 같 그래 과연 어.

느 도 들어 감리비가 에 감리비가

고 습니다만 다 공사비 감리비용 상과

우리 지 여 보 에 감리비 상 트가檢察廳

가 니 그 에 주시 랍

니다.

다 에 말 드리지 고 특별 에

말 드리고 니다 특별 에 도. 前 臨時

말 드 습니다만 특별 재本委員 自治區

단 원 다.

런 말 드 고 에도 말 드 습니다만 어 각 自治區

주 단 랄지 지보상 랄지 런 것 실 매겨

특별 다는 지 도 우리 님內務局長

께 는 그 지 니 다라고 답변 습니다만 에自治區

는 그런 쪽 많 생각 는 것 고 습니다.

런 식시키겠다 런 미에 말 드립니다.

그리고 상 는 경 에 특별 지

재원 가지고 는 것 다 지 것 다?

상 는 여 말 시 어 우시自治區別

것도 주시 랍니다.
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그리고 가 에 어 어 그러는가 겠습江西區

니다만 에 는 민 생 보 상江西區 蘆原區

들 집 살고 지 습니 런 것? 自治區

재원 보에 마 가지고 습니다.

시겠습니다만 재산 심지어 쓰 량 규격, ,

가격 지 료 주었습니다 그래 재원. 自治區

어 우니 특별 특 상

재 감 특별 후 에 내용

주시 탁 말 드립니다.

상 니다.

고 습니다; .委員長 吳世根○

질 실 원 계십니 ?

질 십시, .鄭海純 委員

니다; , .鄭海純 委員 鄭海純 委員○

고 말 드리는 마專門委員 委員長

꾼 것 같 보시 여. 內務局所管 主要事業

에 업 진 계가 니다 에. ,

듣고 다 에 거 에 산

가지고 검 는 것 도 고 것 후가

었어 는 런 없도 말 드리고.

님 거 에; ,委員長 吳世根 鄭海純 委員 專門委員○

보충답변 주 .

그러냐 가 달랐다고 니 우리, 專門委員

보충 님께 답변 주 .鄭海純 委員

주 라 죠 는 런; .鄭海純 委員○

가 에는 업 보고 고 다 에 거 에

산 지 지 느냐 그 에.
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게 복 거든 게 그리고 가지 말 드릴 것. ,

시 징 에 당 과 계 사 에

가 료 가지고 에 여 에

는 질 겠습니다 단 가지 원 청사 보 비. ,

검 청 보 비 에 는 당 산,

청사보 비 가지고 억원 계상 어 억원151 . 151

계상 었는 에 경 어떻게 었냐 억 니95

다 억원 우리 지 것과 같 마 가지. 95 金委員

여러 가지 것 같 사 에 당

산에 도 고 사 다고 는 것

여러 가지 지 느냐 도 동감 니다? .

그런 가 고 는 것 억 말90 ,

원 청사 보 비 억 고 검 청 보 비 억 억 지67 , 23 , 90

고 보니 에 우리 신청사가 공 는 것2003

어 어 그러 지 니 지 도 니. ? 96

에 간 쓰 다시 억 경 산. 7 90

에 고 얼마 고 다고 는 것 니 우?

산 것 가지고 우 것

고 다 에 것 지 다시 억 쓴다 그러90 ,

억 라는 것 지 고 볼 청사 건립비가246 ,

얼마 니 얼마 죠? 2 ?

억원 니다 는 계공 원( 370 )「 」

그러 니 것 허비가 는 거 그러? .

에 는 억 에 경에 계상 지90

말고 삭감 는 어 가 는 런 생각 들어 는

여 에 답변 랍니다.

상 니다.
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질 실 원 계십니; ?委員長 吳世根○

질 십시, .崔光雄 委員

니다; .崔光雄 委員 崔光雄 委員○

께 도 질 는 우리金鍾來 先輩 內務委

에 심 청사보 비 계 보 원청사 보員

실시 계비가 억 만원 원 검 청 청사 에3 60 ,

보 비 억 만원그 다 에 보 에 시141 5,790 ,

비 만원 감리비 억 만원당 에 억 편 다2,430 , 6 2,640 167

가 억 가 여가지고 억원 도 었습니다16 150 .

그런 께 도 말 지만 용역 심金鍾來 委員

결과가 어떻게 래 용역 심 결과보고 보고,

싶습니다 어떻게 래 가 억원 는 우리. 95 ,

님 말 습니다만 억원 니라 우리95鄭海純委員

가 도 산 지 어 는 억 가160, 150

량 랑 억쯤 돼죠 그것 고 싶250 . .

그리고 용역 심 결과보고 가 그것 보고 싶

다는 말 고 그리고 내용 보 보 시 에.

비 다 어 다 어 는 도에 산

사 동 사 실 개 억 만 원5 1 3,375 5,000

산 편 어 어 .

께 말 지만 사 동 사 실金鍾來 委員

니 단 보 시 에 그것 우리, 長

님 공 도 고 그리고 우리 울 들公務員

것 보 당연 사,

동 죠 그러 도 산 사 실.

개 억 여만원 산 고 에5 1 3,000 ,

갑 가 는 가 에 산 그.
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지 고

그 다 에 지 에 시 질 고 료 죽 살펴

보 습니다만 가산 지 가산 는 규10%

에 라 가산 실 각 별 재

달 는지 그간에 그리고 억 시100% , 250

지원 지 산 죠 거 에 상 에.

산 별 심사 가지고 다고 그

랬는 그 과 고 그 결과 고 싶고 그리고.

에 억원 특별 생겼는 것 지 가산126 50%

가 료 었다고 억원도 사실상 시지126

원 사용 에 없는 것 닙니 어떻게 쓸 계?

지 그것 말 주시고 사 니다만, .

게 닙니다만 징內務局長

매 별 말 실 다 달에

별 도 우리 도 그 게 어 고

에 보 그 게 어 습니다.

그런 늘 월 니 말에 말7 ?

말에 미 실 가지고 그 다4/4

달에 어 는 그 사 에 경 없었議

는 지만 것 못 실 실 고 틀린 틀린, ,

런 것 비 것 니 니 곧, .

든가 산,追更案

가 니 마다 러고 라고 시 징,

말 실 별 도 어

지 습니 그런 사실 지 고 다?

내용 체는, .

상 니다.
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질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

그러 집 답변 여 후 시에14

개 겠습니다.

님 답변; , ,崔光雄 委員 委員長○

만 겠습니다.

계 질 주; .委員長 吳世根○

간단 것 니 고;崔光雄 委員○

가 고 그랬 니 통량 운동에 가지,

겠습니다.

에 시민단체사업 지원 그리고 지, 臨時

에 가 시 질 도 습니다만 그 도 당 에 3政運營 個

계 에 사업규 지원 상단체 고 그게 갑年

늘어 고 거 에 우리 께 어떻게 답변內務局長

냐 는 충 사업지원 지원에, ,

충 시 결과 평가 보고 겠다고 는 ,

말 경에 게 라 어 시민단체.

산 지 에 질 내용 답변 내용 고 맞지가

는 내용 고 그리고 가 어보니

들어 운동 같 것 것 시민운동도 지만 우10 , ,

리 집 에 우리 도 청 고議

는 상 들 고 습니다 우리 들 같. . 委員

경우는 상당 많 님들 승용 용 고 ,委員

통 단 용 는 원님들도 많고 진,

비 지키는 님들 많습니다10 .委員

우리 도 청 지도議

그런 들 게 리 시민운동 시민단체에

가지고 통량 운동 신상태가 틀 다.
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고 생각 니다 그리고 시민단체 산지원 는 것 그.

게 마다 누 지 듯 신 게 다고議

고 그리고 내 께 는 신 게 겠다라고

는 산 라 어 .

상 니다.

질 실 계시죠; .委員長 吳世根 委員○

그러 집 답변 여 후 시에14停

개 겠습니다.

포 니다.停

( 3 )議事棒 打

(11 23 )時 分 議中止

(14 11 )時 分 繼續開議

돈 여 주시 랍니다 원; .委員長 吳世根○

었 므 개 언 니다.

( 3 )議事棒 打

께 는 답변 여 주시 랍니다.內務局長

충 답변시간 주 단 감사;內務局長 李相鎭○

니다.

그러시 에 말 신 님 말 드리도委員

겠습니다.

님께 계 상 가 는 지 사 에金東洙 委員

단 감사 게 생각 니다 가.

검 는 과 에 계 가 못 게 쇄가

것 견 고 란 드리게 단

죄 럽게 생각 니다.

째는 님께 말 신 에 어金永俊 委員

그런 살 별 립도 감 가
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지고 는 그런 연 가 다는 그런 말 에

단 감사 게 생각 니다 도 재 재.

원 에 가지고 재 어 운 지역에

가산 용 도 게 습니다5% , .

그래 재 우 강 에는 지원, ,

지 고 별 균 에 도 지 에

게 고 습니다.

편 특별 통 특별 재 단

가지고 별 재 여건과 사업 시 감 재

립도가 낮 개 에 우 지원 게

균 루어 가도 고 습니다.

본 경 시에도 규 에 충 내에

살 가지고 도 극

도 겠습니다.

다 에는 님께 질 신 원 청,金鍾來委員 舊大檢察廳

사 보 비 도 산 편 내역96

게 도 고 다 에 본 산에 당 산에 억원167

게 어 었는 게 경 산 게 많,

들어 것에 는 가는 당 산 편 못

것 니냐 는 런 질 말 계 습니다.

그런 직 말 드리겠습니다 당 도 산.

못 게 편 었 것 같습니다 그래 가 검.

과 에 도 산편 에 여 담당공 원들 러

가지고 어떻게 경에 런 생 느냐

고 단 근 습니다.

그랬 니 직 말 드리 에 님께 도金委員

주 감사 겠습니다 냐 도 검 청.
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고 원 사 에 산편 월에, 8

게 편 게 어 습니다.

그런 검 청 원 업 격상 시청 공 원들 들어

가 내 시 라든지 내 체 검

없는 보 업 라든지 간 가 었 것

같습니다.

그래 에 과 직원들 고 건 리본 직원들

고 가 략 는 지는 가지고

게 다보니 체 신 비 보 비에

통 에 비 에 가지고 벽과 막

도 게 는 걸 가지고 마 당 산 편

것 같습니다.

그랬는 에 산 돼 가지고 내 에 건,

본 에다가 식 보 뢰 내니 건 본

에 용역 식 주었습니다 그래가지고.

보니 가지고 지 시 보

러실 라든지 타 냉 시 라든지 가지고 그

냥 그 시 는 도 지 쓸 없는 런 생

었고 에 사 동 런,

가지고 시 본 게 다 보니

게 늘어났 런 가 게 었습니다.

고 검 청 월 에 가 월말에 마10 9

가 었 것 같습니다 원 월 에. 12 26

게 가 었습니다 그래 그 지 어떻게 간.

에 가 어가지고 에 지 들어가 리가 었

었는 는 운 고 직원들,

그러다 보니 충 산 편 었다는 것 직
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말 드리겠습니다 득 그런 주시 단.

감사 겠습니다.

그래 경 산 감리비 에 가

말 드리 공사감리비 산 건 통 고시에 는 감

리 가 에 산 는 직 건비 경비

료 직 경비 등 게 가지고 루어 그런 사,

었 보고 드리겠습니다.

다 에는 특별 시 주 단 보상실,

평가 연계 지 겠느냐 는 것 실 느

는 감각 식시킬 용 고 특별 시 강

원 는 취 사업비가 많 는 걸,

게 주었 겠다는 말 계 습니다.

특별 시 시 주 시 사 진 실태 평가

그래가지고 는 청에 는 많 주고,

못 는 에 는 질 상 게 주는

런 에 견 사실 었습니다 그러.

것 공식 택 결

그런 사실 없습니다.

그리고 직 지 용 없고 그런 것

가지고 청 가는 갖다가 거 에

럴 생각 없고 그 게 지 느냐 는

것 생각 직 말 드립니다.

님께 말 신 상 에 억원 특별240金委員

시에 트가 집 어 는 강 원, ,

랑 에 취 사업비는 랑 억 만원 원 억3 1,000 , 7

만원 강 억 만원 라든지 타 감7,600 , 4 9,100

가지고 것 특별 지원 보고드리겠습니다.



- 19 -

다 에는 통량 시민운동과 보상3

여개 시민단체에 지원 는 것 어 는 어 단체50

지 개 단체 도에 말 라는 말 계10

습니다.

그래 시민단체 보 지 개 새마 라든지,

게살 연맹 런 가 큰 단체 보지원 많,

습니다만 님께 도 시다시 도 체委員

어 특별단체라는 개 없 고 가지

고 가 에 승 억 만원 가지고 시민7 7,000

단체 공개 집 가 지원 었습

니다.

그러 뿔뿔 그만 단체 리 게 는 것보다는

어 시민연 그런 개 시민운동 진 는

것 람직 지 겠느냐 시민단체 가,

어 습니다 그 단체가 개 단체 어 는 그래. 53 .

가 여 에 가 지 게 새마 연맹, ,

라든지 런 어 독립 동 고 는

단체말고 재 단체라든지 타 런 단체에

에다가 게 가 개 는 시다53

에 그 단 드리도 그 게 겠습니다.

다 에는 님께 말 신 사 에 보고鄭海純 委員

드리겠습니다 신청사가 에 공 는 것 감. 2003

당 산 내에 보 고 경

억 삭감 용 는 없는가 에 말 계 습니95 ?

다.

그래 에 말 드린 같 에 는 가 167

억원 것 쪽에 건 리본 에 보고 에,
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산도 그 고 략 사 실 쓸 는 런 어

산 어 그럴 도 겠습니다만 용역 주

어 가지고 빈 사 실 상 지 실 지

죽 니 실태 검 쓸 는 곳못 쓰,

는 곳 런 걸 니 그 산 가지고는 는 것

보고가 어 가지고 산 과다 게 것,

닌가 직 과에는 직원들 리계

직 직원 그만 능 없습니다, .

그래 시청에 는 리실에 심 실 어 .

그래 건 리본 에 어 청 그 쪽에

겨 가지고 그 쪽에 사 민간 가도 포

쪽에 억 어 습니105審議委員

다 건 본 에 그래 그걸 심. ,

니 억 억 삭감 억 도는 들95 10 95

어가 겠다고 통보가 에 산 고 그,

다 에 에 건 공 에 리 게2003

내지 도 도 쓰는 걸 어7 7 8

는 지 재 그걸 리 쓴다고 다 래도 체,

들어가는 신 비 산 도 가 보 비가 개15% ? .

도 그런 돈 보 비가 어 어15·6% 委

님 게 고 단 에 걸쳐 심 거쳐 가지고2員

본 동사 가 라 시 산

어 는 별 만 그게 다 게 연계가

에 에 여러가지 그런 가 어 청

그런 게 검 승 주 단 고맙

겠다는 말 드리겠습니다.

다 에는 님께 말 신 사 에 답변崔光雄 委員
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드리겠습니다.

보 계용역 심 결과보고 에舊大檢察廳舍

는 내용 갖다 드리도 그 게 겠습

니다 그리고 가 산 동 산 에 편.

어 는 가 에 말 계 습니다.

에 편 억 만원 에 등1 3,300 本廳 豫算擔當官室

비 게 청 어 가지고 어 고OA ,

도 경에 보 산 거 에는96 ,別館大檢察廳 大法院

것 포 어 지 에 에 님 말 신鄭委員

사 에 답변드린 내용 것 별개 에 리

리 린 산 말

드리겠습니다.

다 에는 에15稅徵收交付金 稅徵收條例 第 條

매 말실 매월 지 각 에 어20

는 경 는 것 닌가 도 개, ?

사 라고 보는 말 계 습니다.

에 규 말 드리稅徵收交付金

그리고53 41地方稅法第 條 同法施行令 第 條 稅條例 第

에 가지고 에 징15 3%條 自治區 稅額

지 도 게 어 습니다.

그리고 매 실 가지고 님崔委員

말 월 지 도 게 어 습니다20 .

그런 가경 산 편 에 말 드리

든 과 산 산 계 주 계 도 독립원

에 거 가지고 산 편 만 집

도 게 어 습니다.

그러 도 상 징 목 보다 과 가95
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지고 징 지 가 생 게 었는 편

산에 게 없게 게 어 습니다 그.

래 산 경직 것 에 에 경 산 편

과 에 그래가지고 게 도

게 계 그 게 습니다.

도 과징 억원 었고95 89 96

도에 득 주민 가 상 었습니다 에. 7.5% 2.5%

상 돼 가지고 어 는 그러다보니 거10%

과징 가 생 게 었습니다 그래 억원. 1,388

징 억원 경 편 보 도 게42

돼 드 다는 말 드리겠습니다.

그래 산편 는

개 는 등 경사 가 생 지 도 것 내

니고 산편 과 과劃管理室 財務局

에 그쪽에다가 님 말 과 우리委員 內務委員

런 말 계 다는 사 가 그런 내용

게 청 도 그 게 겠습니다.

다 에는 님 말 신 개崔委員 徵收交付金 條例

내에 가산 가 가능 도 는10%

에 라 별 충 시 주었는지 250

억원 시재원 과 결과 고 싶다는 내용 그리고,

경 생 는 억원 특별 에126

계 에 말 계 습니다.

에 개 재 열 에財源條例

택 가도 보통 시 재自治區別

재 에 못 미 경우 그 우

보 여 주고 생 시에는 재 평
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균 미만 에 가산 도 게

에 에 라 도 보통 시 재원 억7,501

만원 가지고 재 충당 다6,400 100%

워주고 는 가지고 재 평균에 개19 區

에 억 만원 미 습니다335 5,100 .廳

도 특별 시재원 억 지 에 겁니250 ,

다만 것에 결과에 말 드리 도

특별 재원 억원 었습니다 그래 에840 . 70%

당 는 억원 미 지 에 산편 지 에580 自治區別

료 습니다 그리고 지 에 당. 30%

는 억원 지 에 후에 거250

특별 신청 는 그 에 각

청에 지원 것 건에 억원 게 청103 1,390

었습니다.

그래 억원 가지고 억원 고 니 도1,390 240

지 없고 가능 습니다 그래 각 에. 自治區

들어 사업 건 게 들어 걸 갖다가 우4·5 1

들어 우 들어 걸 가지고1

가 에 걸쳐 심 개 개 사업 억21 29 , 233

만원 월 게 었습니다 그리고500 6 11 .

것 월 후에 게 특별4

는 래도 에 게 여러 가지 특별사업

에 그런 도 고 그래 다 에

다는 것 울러 말 드리겠습니다.

그리고 에 경 린 억원 특별 우126

지 에 들어 억원도 그 에 탈락 것도1,390

단 같 다시 도 겠습니다 그래.區
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후 생 는 그런 특별재 미自治區

가 탈락 었지만 우 가 게 는 런 상 ,

재 여건 것 가지고 가 심도 게自治區

것 가지고 리 도 그 게 겠습니

다.

다 에는 시민단체 산 지원 경우 지원사업

충 평가 고 산지원 겠다고 답변 는

경 산에 게 억원 편 게 그것2

내용 냐 는 그런 말 계 습니다.

그 습니다 지 에 가 억 만원 갖고 각 시민. 7 7,000

단체에 들어 억 도가 청 들어 었는 그것90

억 었습니다 그 에 통7 7,000 .

개 단체에 도 통 겠다는 내용

도 포 어 었습니다만 시다시 월에5 交通管理

에 울 립 가지고室 特別 綜合交通對策

그 에 시민운동 개 시민운동 도 게3

겠다 그래 운동 시민단체 여 게 겠다.

그러 여 에 지원 겠다는 시 공식

가 고 그것 청 습니다.內務局

그래 가 에 말 드 시민단체 그 다

에 에 는 시민단체 개 런 고,

연 가지고 가 통량 시민

운동 개 계 어 거 에 들어간 주 그

러 경비 경비 가지고 도, 2

억 만원 게 가 경 었다는 것100

말 드리 말 통 에 시민운동

가 동 는 런 계 마 고 에 어
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우시 라도 주시고 통과 시 주 단 감

사 겠다는 런 말 드리 답변 마 답변

마 도 겠습니다.

감사 니다.

고 습니다 질 실 원 계십; .委員長 吳世根○

니 질 십시? .鄭海純 委員

보충질 겠습니다; .鄭海純 委員○

지 우리 에 산 억원 그러 우4 4,000

리 산 쯤 게 는 그러 우리1 廳舍補

만 에 억원 다 지 당 산에90 151修費

억원 에 억원 마 억원 돼 것, 95 , 246 . 新廳舍建

는 에 억원에 가 니다3,720 10.5% 11% .立

도 것과 마 가지 후 청사7

고 그런 억원 라는 막 돈 사 시킬 가241

느냐 당 에 산에 억원 갖다가 계상151

산망 라는 것 상당 니다 근. ,

진 곳 본 청사 고

고 것 갖다가 지 말라는 것

니고 계상 억원 가운 억원 용151 91

냐 는 그래가지고 우 보 는 는.

막고 것 니라 보 는

에는 가지가 습니다 그 지 습니 는 보. ?

가 고 보 가 고 보 갖다가 라는 것

니고 보 간 티어보, 7 .

그래가지고 억원 라는 돈 갖다가 지 어100

고 들 는 것 원 지 는 것 원

지는 거 그 사람들 검 는 그러 에.
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여 에 는 억원 는 지만 억원90 151

산 에 는 것 것 삭감 는 동

식 니다.

께 는 지 답변 것 같;委員長 吳世根 內務局長○

답변 주 .

님 주신다 내;內務局長 李相鎭 委員○

역 라든지 에 것 總務課長

답변 드리도 겠습니다.

님께 다 주;委員長 吳世根 鄭海純 委員○

과 답변 주 도 겠습니다.

단 감사 니다; .內務局長 李相鎭○

니다; .總務課長 羅鎭求 總務課長 羅鎭求○

님께 질 신 사 에 답변 리도鄭海純 委員

겠습니다.

지 별 에 보 는 것 가지 가

습니다 재 울 가 개 에 산 어 우리. 8廳舍

울 들 고 습니다 그래 시민들께.公務員

울 에 어 보러 시 에 다

는 통 보시다가 에 가시고 상당

니다 그런 에 근에 체 볼.

어 겠다는게 고 재 신청사 계,

공 어 에 간2003 7

청사 보 사용 든지 그러

사용 든지 런 가 습니다 런 에 들.

보 계 립 것 니다.

그래 에 님과 님께金鍾來 委員 鄭海純 委員

산 경 산 생 지 도,
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겠다는 는 들 겸허 게 용 겠습니다 그런.

지 늘어 것 엇 냐 재 가 늘어 것

보 가 것 습니다.

것 우리 께 보고 신 같 보 시內務局長

라는 었 에 보 상태

들 단 지 못 게 습니다 그게 가 것 고.

지 재 늘 신 에 같 보고 통신망 돼

보 보 것 거 릴 없는 계

니다.

그래 들도 간 그러 보 지 느7

냐 것 드시 다고 생각 니다 그래 그것, .

늘어 것 그리고 청사 리 에 어 강

어 비 는 등 재시 강 는 라

게 습니다 그래 님 말 신 같 그러. 鄭委員

것 경 느냐 게 말 습니다.

그래 들 단컨 는 보 다는

에 는 그만 강 에 는 포 과 같 리 트

빌 평당 만원 도 는 런 료650

어 는 그런 사 습니다 것 든 것 감.

들 산 습니다

만 지 들 경에 달라고 산

원님께 심 주 감사 겠습

니다.

그래 만 에 것 내 산 그만큼

검청사 별 보 가 늦어지 에 에 계,

어 는 검청사 주 게 어 는 각 들 각

주도 그만큼 늦어지 에 는 여러 가
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지 질 다고 생각 니다.

는 충 가 니다 그런; .鄭海純 委員 總務課長○

내 에 것과 마 가지

못 고 어 냐 보 에는 보 가 고 보. , ,

가 다는 에 보 는 들어.

다 검 청에 가보 그만 니다 것 튼다.

트고 늘릴 것 늘리고 것 고 것.

내 는 그 게 보 가 는 것 고

틀것 그 용 는 용

.

보 동 에 마 과 에 는 마, 7 , 241

억원 라는것 얼마 지 는 것 마 생각 는지는

겠는 억원 라는 돈 큰 돈 니다 런241 .

다 원에 가 운 런 많 런 산 가지4

고 고 그런 가운 에 것 다 막 산 들,

그리고 산망 같. ,

본청 고 연계가 어 에 것

지 말라는 것 니 그것 억원 라는 돈 경에. 90

계산 것 니라 그 돈 삭감 고 산

억원에 용 그 게151 . ,

것 같 동 에 얼마든지 틸 는 지7

당 에 계산 다고 것 같 여러 가지

리 산편 니지 냐 겠어 과? ,

에 는 심에 지는 겠지만 체 우리시

민 체 볼 에 그것 당 다.

님 말 겠습니다 그런; .總務課長 羅鎭求 鄭委員○

가 가 말 드리겠습니다 냐 억원. 151
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산 고 가 산 억원 가지고 신규151 ,

고 는 산 라든지 여러 가지 시

는 가능 냐 들 단 는,

다고 생각 니다 그리고 원님 말 신 같.

사 용건 것 는 막 거 는 것 등

것 사실 니다 사실 고 들 가 것, .

냐 거 냉 시 같 것 거 체100%

에 그것 감 는 억원 가지고는151

원님 말 신 그런 내에 보 산도 다고

단 에 들 가 산 극 심

주실 것 당 드립니다.

우 에 내가 식 동 니;鄭海純 委員○

에 그런 는 결 도 고.

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

질 십시, .高光哲 委員

니다; .高光哲 委員 高光哲 委員○

가지 겠습니다 보.總務課長 新廳舍

경 생 다고 그러는 同僚委

께 지 신 것 보 는 보員 新廳舍

냐 그 지 목 보 냐 러 말, 7

신 거 에 말 주 .

경 억원 보 는 벽95

보 는 는 돈 냐 그 지 목, 7

그러 냐 그걸 갖다

답변 주 .

직 말 드리겠습니다 것; .內務局長 李相鎭○

보 태는 닙니다 그런 것 보 계.
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웠습니다 그 습니다. .

그리고 께 도 체 생각;鄭海純 委員 總務課長○

돼 .

시민 생각 시고 계실 지만 보 생,

각 보 억원 라는 막 돈 간에 걸쳐. 241 7

들 편 도 다 그래 가지고 그 돈 살

냐 겠지만 그것 용지 에 사.

갈 것 같 그런 보 는,

게 것 같 도 시민 주 니지

느냐 것 냉 생각 마 갖다,

지 느냐 런 생각 니다.

그런 님 가 말 드린 보; ,內務局長 李相鎭 鄭委員○

는 들어 비가 많 다든지 타 건 험

다고 거 에 그런 개 보

말 드 고 지 재 료에 에는.

같 것 그냥 쓸 는 것 게 계산

는 지 보니 여 에 주 비가 들어가보니,

라든지 타 런 것 가 못 쓰게 어 답니다.

그래 런 각 비 체 었고 엘리,

도 지 재 것 갖다 그냥 쓸 없는 지경 어

다고 니다.

미 니다 도 에 돌 계; . ,鄭海純 委員○

는 런 것도 말 죠 우 만 에 개보 상당.

돈 많 들거 그 지 습니 새 개. ?

라리 그런 돈 것 같 쓰는 라, LPG

든지 에 가 가지고 그리고 가지는,

말 는 런 사 달리 체 는 ,
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런 것 질 것 같 언 든지 가 거 .

그 가지고 억원 라는 는 산망95

니다.

는 그것 원 그것 만 같 억원에. 95

산계상 는 산 에 그,

산 가지고 용 라 런 니다.

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

질 십시 .崔光雄委員

보 님들 말; . ,崔光雄 委員 先輩委員○

는 보 비 에 는 과에

리계 상열 리계 가 승진 죠, . .

보니 지 공 원 원 개 가지고 리계 계1 , 2

계 늘리는 도 에 어 그것 그,

고 용역심 결과 보 비가 가 게 었,

보 라도 동 비 보 사 동, , ,

것여 다 님들 계십니다만 여 컴맹 탈先輩委員

가지고 가 료 비 고 다니는 에 없委員

거 .

죠 사 동 고 산,

고 보 고 다 어도 용역심,

결과 사 동 비가 말 억 다 그 게, 49

것 니죠 당 에 도에 본청 개 산편. 5

에 보 비도 신청 당연 사 동 비 신

청 었어 죠 못 것 니 못 거죠. . .

가 질 드리냐 지 에 도 다들, 臨時

계 니 시겠지만 들 만 울시민 라는1,100委員

울 들 동 는 컴퓨 없어 가지고147 1議員
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못 다고 달라고 내가 그런 말 도 드 습니

다만 죠 우리가 열 건 에 집,

당신 들도 어 운 열 건 계 그런 에 라라

고 그런 리는 니 가 집 는 경 지. ,

그 그 산 우리 들 말議 議員

편없게 고 런 말 편 당 러 에

라 가 원망 러워가지고 그래 어보는 것 니

다 어떻게 생각 십니. ?

니 별 에; , .內務局長 李相鎭○ ……

니 질 습니다 그리고 시 징; , .崔光雄 委員○

그 도 개 경편

없게 다고 주는 지 마시고 취득, ,

등 재원 는 어떻게 게 원, 50% 1

짜리 지 어떻게 맞 니 취득 등 라는? ,

것 동산 경 가 고 없고에 라 당연 다 는 , 1

에 산편 는 어떻게 산 어떻게 맞춰

당연 산 생 는 것 당연 라고. .

에 주 닙니다만 사실상 리內務局

게 어 다 말 리 규가 가 그러 개.

단 에 연말에 산 는 경우는 그럼에도

고 말 실 다 달 지20

게 것 그럼에도 고 연말에 산 것

에 경 그 다라든지 그런 단議

어가지고 개 다든가 극 규

도 그 게 지 도 .

도 는 어떻게 신 니 게 그리고 다 에? ,

특별 그러고 지났습니다, 1 .民選 長 民
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도 지났습니다1 .選區廳長

에 월 에 가 에10 30 自治區財源調整 關 改正條例案

가지고 에 심사보고 것 억本 議

납니다 그 당시에 여 님들 에 는 게. 課長 人事課

님만 계시 지 계신 그 당시에, .長 李浩助 內

님 지 가 죠 등등 가지고 라고.務局長 事務處長

는가 실 민 청 들 폐 가 상 니 ,

말 말 들 견지 는 특별 5,10%區廳長

늘린 것 가지고 쓰 말 재원 라고,

죠 그 가지고 라는 지 늘? 內務局長

님 답변 실 평가 어떻겠느냐는區別 金

님 질 에 다라고 말 는鍾來 先輩委員

가 말 드리느냐 님께 도 여러 말, 長

어 답변도 그 시 질 답변에 도 말. 議

는 우리 울에 는 그리고 도시, 6區廳 區廳 區廳

다 에 는 시 고는 다 개 다. · .行政區廳

게 독립 도시가 니란 말 에 .

가 늘어 생 고 늘어,城北區 道峰區 道峰區

생 고 늘어 생 고 그런, ,蘆原區 蘆原區 江北區

지 민 래가지고 들 도시 만

들겠다고 그런 개 가지고 상들 고 들 진

다고 다 늘어 느니 상업 역 상업지역 고. ,

그러고 상업지역 룸살 만들고 업, ,

늘어 고 다고 그러고 는 체 울,

체에 울 단 가지고 그것 골고루

눠 쓰 는 것 지 그것 경쟁 산 ,江北區廳

블 다고 우리 울 체道峰區廳 北漢山 民
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고 민 체 들山 大韓民國 山

는 곳에 시킨다고 그런 상 고, 松坡區廳

지에다 골 연습 만들 고 진 고 말 어도,

각 도 시 고 울 고 고는 계가· 廳 行政區廳

개 다 것 란 말 에 .

그 에 실 사람들 민 라고 가지고

리 울 에 리 지시 청 런 것도 거

고 주 단 울 에 다시 뺏 는 것 다 그럴

만 가 지 습니 에다 맡겨 니 심? 區廳

고 들 식 가지고 리 민 라고

라도 가 가 는 것 에도 고 그 다고

다 어 동 지도가 주 닙니· 自治行政課

우리 실 어 꾸 들? ?內務局 民選區廳長

고 꾸 그러는 그 마 특별 가지고 우리

가 가지고 울 에 지 겠느냐 런,

취지 말 드린 것 고 내용 보니 말,

직 말 드 런 내용 습니다.

에 과 개 고 도에 죽 시

고 는 가 말 드린 내용과 훌區廳長

신 님들 우리 에 개,民選區廳長 內務委員 條例

는 동 주고 통과시 주고 도에 시, ,

도 주었 에도 고 어느 가 우리區廳長

우리 비 가지고 고맙다는 리,議員 內務委員長

마 는 사람 없어 당연 들 돈 가는 것!

들 리고 그리고 가산 도 가산, 條例

게 만들어 니 당연 들 말條例

리 것 럼 생각 말 어 사람 고맙.



- 35 -

다는 리 사 는 사람 없어 없었죠 님. ? .委員長

그 지 억원 산 통과 특별 생126

는 그게 내용 닙니다 그게 상 당, .

들 고 늘어지고 시비 상 고 니다만國 議員 國

에 특별 연간 억원 도 는 것4,000 內務部長官

그 들 용 그건內務委員

상 다 고 는 사실 니 가 리에 말,

드린다고 직 우리 그 동 업 는內務局

우리 님들 우리 에 게委員 地域區

어 직 업 런 것들도 지만? .

어 고 고 상태에 다民選 長 民選 議員

들 가미 도 는 겁니다.

그 다 들어 많 우리 지內務委員長

역에 특별 사업 다든가 그런 우리 道

같 경우는 가 사 니다만 시지원 12峰區

억 만원7,900 ,綜合社 福祉館建立 豫決委員長 地域區

재 감 럽게도 도 산역 연결도 개 억 만원. 2 7,900

우리 결산검사 원 지역 에 .鄭炳權 委員

특별 늘 고 가산 만들어 고 재주

리는 곰 역 우리 들 는 결과 생,內務委員

색 엄 사람들 낼 게 게 어 라 ,

그런 들도 감 지 겠느냐 그리고 가지,

는 겁니다 들에 가지고. 民選區廳長

지 겠느냐 는 것 고 째

는 그 게 들 들 독 꾸 사업들民選區廳長

진 고 당연 리라고 생각 고 그 게 니 우리

들 리가 없어 우리 들 울 에 말.議員 議員
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겨 다는 겁니다 라 그런 도 감. .

지 겠느냐 런 말 드립니다, .

상 니다.

어 들 고 어 그;內務局長 李相鎭 豫算決算特別委員○

께 시 가 었습니다 거 님. 委員

지 님 신 말 과 같 내용 말 어 그崔委員

런 말 드 습니다만 것 체 과 어民選區廳長

지역사업과 가지고 는 평가 가지고 평가

에 라 는 많 주고 는 게 주는 런

식 어 가지고 는 특별 가지고 는 어

주 그런 단 라든지 타 에 게

는 것 지 지 니겠느냐 그래,

객 사업 도라든지 우

게 단 운 는 가 다고 생각 니,

다.

라 공식 상에 어 운 겠느

냐는 생략 겠습니다만 우리 님들 지역에委員

님들 어 지역 동에 체 라든지委員

라든지 동내역에 런 것 간 어

도 심 그런 어 님委員

과 상 가 운 도 그 게 겠습니

다.

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員 金東洙 委○

질 십시 .員

님께 말 고 간단 지; ,金東洙 委員 委員○

산 보 감리비가 억 만원6 2,600

경 억 만원 감리비만 도 억 만원4 5,800 , 10 8,440
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어 .

게 감리비가 었는 든 경 산45%

많 었어 과연 경 산 집 에 지.

든 공사가 지도 고 는 그 든 공사비 산 많

었는 그것 충 집

는지 과다 다고 생각 지 는지 말 주시고, .

님께 단체 지 내역 말 는 단, 53金鍾來 委員

개 단체에 도 그 료 도 보내시

랍니다.

그러 답변 드리겠습니다; , .內務局長 李相鎭○

과다 지 느냐 는 는 가 여 그냥?

과다 다 다 단 말 드리 는 어 습니다.

그런 는 지식 없 에

에 가 뢰 어가지고 거 그建設安全管理本部

사람들 용역 가지고 단 었습니다.

그래 가 과다 지 에劃管理室 技術

에다가 어가지고 재 사 시 거審議官室 審

가지고 억 억원 가지고10 ? , 10議委員

억 게 돼 그래가지고 단 객95

지 겠느냐 는 믿었고 집, 建設安

에 집 겠습니다만 여 에 는全管理本部

원도 그쪽 들 쪽 별 는 내보管理係 職員

내가지고 낭비도 없고 게 여간 공사가 도

다 도 그 게 겠습니다.

다 는 우리 님께; ,金東洙 委員 局長 專○

니다 지만 우리가 상식 도 감리비가 1門職

동 에 억 간다는 것 견 는 가10
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가질 습니다 경에 라가니 건 상당. 45%

거든 ,

감리비 산 그 에 고시 건;內務局長 李相鎭 建交部○

공사 감리 가 에 산 게 에

어떻게 산 것 닙니다.

그 겠지 그거 습니다; , . .金東洙 委員○

감사 니다; , .內務局長 李相鎭○

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

질 십시 .高光哲 委員

니다; .高光哲 委員 高光哲 委員○

고 답식 가지 질 겠습니다.總務課長

에 질 겠습舊 大檢察廳 大法院 廳舍補修費

니다 보 비 경 생 에 간략 게 답변.

주 .

경 생 말 드리겠습니다; .總務課長 羅鎭求○

억 만원 니다 그런 신규 가 공사 실시95 4,500 .

는 것 억 만원 여 에는 동 시 랜시42 9,800

는 어 다 체 니다 립식 닥.

실시 사 동 비 그리고 블 비 감시 비, , TV , ,

각 시 동 어 비 그리고 강 어,

비 등 각 재 운 비 게 쳐 억42

만원 고 그 다 에 들 사9,800 ,

든지 체 보 가

것 억 만원 니다 여 에 보 엘리 체47 8,900 . ,

그리고 계 비 냉동 등 체 그리고 각, ,

체 는 등 그것 보 가 억47

만원 그 게 억원 가 가 었습니8,900 95
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다.

청사 보 울;高光哲 委員 舊 檢察廳 舊 法院○

청사 사용 는 동 사용 계 죠7 ?

그 습니다; , .總務課長 羅鎭求○

그러 니라 사용 라; 7 1高光哲 委員○

도 답변 신 그러 시 청사 어總務課長

능 그게 비 니 ?

그 습니다; , .總務課長 羅鎭求○

니라 갖다가; , 7 1 , 2高光哲 委員○

청사 사용 라도 그러 능 다 말

가 ?

그 습니다 그 에 보; , .總務課長 羅鎭求○

는 님말 사용 라도 드시 것1委員

고 동 비는 님 심 주신 보, 委員

는 다고 단 것 드시 는

비 니다.

지 신 감리비 는 울;高光哲 委員 同僚委員○

체 에 것 니 그 지?

어 라든가 어 어 객建交部 國家機關

에 것 니 ?

에 니다 고시; .總務課長 羅鎭求 建交部 建設交通部○

건 공사 감리 가 에 들 공사규 에 여러

가지 공 에 라 드리는 그것 들

것 니다.

경 생 산 에 라;高光哲 委員○

감리비도 그러 동 것 니 ?

그 습니다; , .總務課長 羅鎭求○
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상 니다; .高光哲 委員○

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

질 십시 .金鍾來 委員

니다 는 복; .金鍾來 委員 金鍾來 委員○

간단 게 말 드리겠습니다.

가 에 내용 질 도 습니다만

는 산 편 에 충 느 는 감지

는 에 드시 편 지 말라는 탁 드리追更

말 드립니다.

우리 님 말 계 습니다만同僚 鄭海純 委員

에 다 동 지 낸 고 습니다만

그 에 우리 들 단 가同僚委員

에 에 고싶습니다.

고 건 보 는 취지가 들大檢察廳 法院 職員

근 경 개 시키고 시민들 민원 편 어주,

건 보 는 는 냐 과연 억 지 들246

여 동 사용 그 직원 근 경7

개 과 그 다 에 민원 편 고 그 다 에 억원 거, 246

동 사용 고 그 과연 에 라도7 內務局

말 건 라 단 는 어 습니다만 상 라도

그 에 검 보 는가 에,

고 싶습니다.

그 다 에 후 쓰고 지 당 에 개7

시간에 들어 말 드 습懇談 課長

니다만 게 보 시 보

우리 울 가 후에2003 7 新廳舍

간다고 그러 리 비워주어 는 과연
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리 비워 후에 런 청사 다 사람에게 과연

가 는가 런 도 심 갖지

없습니다.

그 다 에 가 질 에 도 감리비 말 드 는 역

시 감리비는 에 에 특 고, ,建交部

에 특 같 것 고 같 것, 12%,

같 것 상시킨 고 습니다 그런13%, 14% .

우리 료에 보 말 니다 감리비 료 고內務委員

료에 보 것 도 맞는게 없어 .追更

다 다 틀립니다 어느 곳에 는 상 다고. 29.7%

감리비 상 시 고 여 감리비에 는 지 보,

우리 것 지 어 지 보 비용에 보니. 大檢察廳

감 억 닙니 건 가4 5,800 ? 5%

라고 그러니 에 내 지시내용 것 것. 建交部

다 맞지 특 고. 12%, 13%, 14% , , ,

는 것 고 습니다만 게 당 것도

질 .

그래 과연 어 에 감리비가 산 었는가 걸

게 말 주시고 울러 우리, 同僚委員 崔光

료 청 것 고 습니다 런.雄 委員

미리 들어 견 심 용역 결과 사

에 우리 들 만 보 상에 가 다고 그러同僚

본 다 에 다시 거 가 라도 미리 들어 상

가지고 런 우리 료에 업 보고 들어가 에

주었 진 지 겠느냐 런

생각 갖습니다.

런 후에 뿐만 니라 다
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연 에 어 도 료 연 미리

겨 리에 라도 시 우리 들 볼委員

도 주시 랍니다.

상 니다.

답변 주; .委員長 吳世根○

보 산 산 검;內務局長 李相鎭○

검 느냐 는 말 에 는 그걸 보

어 계 검 는 없습

니다 단지 래 시청 청사가 게 죽. 7·8

니 눠 에 우 내 는

는 편 많고 그보다 것 에 볼, 廳

보러 는 민원시민들 리 다 리 다

는 그런 여러 가지 그 다 에 산 어 에 거,

들어가는 리비라든지 런 가 상당 복 고,

그래 당 빨리 리 빨리 가廳舍

지고 시민들에게 게

겠다 그런 어 당 그것 다는 것 말 드,

리겠습니다.

그리고 째 감리비 내역에 는 것 가 직

답변 어 운 에 계 료 갖고 검

보고 드리 고 그 다 에 심 결과 미리,

료 게 드리지 못 는 단 죄 럽게

생각 니다.

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

가 게 특별 시; .崔光雄 委員○

지원 거 신청 건 억원, 103 , 1,390自治區別

그 내용 고 심사 내용 심사 과 것 에, ,
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주 .

겠습니다; , .內務局長 李相鎭○

질 실 계십니 질 가; ?委員長 吳世根 委員○

상 없 므 상 건에 질 답변

결 겠습니다.

그러 에 견 과 계 여 시豫算案

후 개 겠습니다.停

포 니다.停

( 3 )議事棒 打

(15 13 )時 分 議中止

(16 )時 繼續開議

돈 여 주시 랍니다 원; .委員長 吳世根○

었 개 언 겠습니다.

( 3 )議事棒 打

그러 도1996 1內務委員 所管 一般 計 追加更正

에 여 언 실 계시 언 여豫算案 委員

주 .

질 십시 .鄭海純 委員

니다; .鄭海純 委員 鄭海純 委員○

청사 보 는 어 산 억246大檢察廳 大法院

원 는 막 산 동 에 사용 고 사 시키는7

곤란 지 느냐 그 에 억원 에, 95

경 산 사업 마 그 억원 산 계상95

억 에 용 도 고 억원 갖다가 삭감151 , 95

도 습니다 그래 본 동 는.

에 고 보니 억원 라는 산 재 는 것, 151

니고 다 시공 가 다고 게
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들었어 그 게 당 에 내가 는. 2 , 3

었다는 었다는 마總務課長

도 습니다.

그 에 산 심 는 과 에 우리 들委員

시간 내가지고 고 경과시 어30·40

런 는 당 사실 것.

에 사과말 드리고 리에,本委員 擔當課長

사과 고 그러고 다 에 산 내가 동 것

취 는 사과 랍니다.

께 는 님;委員長 吳世根 總務課長 鄭海純 委員○

언에 답변 주 .

그 죄 다는 말 드립니다; .總務課長 羅鎭求 委○

님께 질 신 경 산 타당 는 과員

에 거 에 집 다 보니 상 그 님께委員

지 신 심사 그 주 다는 사 빠뜨리게 것

단 죄 게 생각 니다 에 어. 議

신 게 도 도 겠습니다.

상 언 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

언 십시 .崔光雄 委員

용역 심 결과 보고 지 가지고 습;崔光雄 委員○

니 리 들 열 경에 동? 委員

고 다고 라도 억 산 러95

그 보 공사 공사비가 늘어 게 근거에

게 어 지 게 다 들! ,局長 課長 行政職

에 지식들 없지 산 타러 사람들.

본 비가 돼 습니다 그 보고 못 보.

에 도 그 억에 얼마 삭감 지 니95本委員
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얼마 보태 지에 도 체가 단 는

근거가 없습니다.

그것 뢰 검專門家

에 보고 가 라고 그랬지 게, ?行政事務監査

는 거 지 어떻게 고 그? ? 議

래 지 억 경 산에 삭감? . 95 本委員

니 늘리 라는 동 말 우리 님들께는先輩委員

없고 다만 에 는 충 검 통,

에 지 는 걸 고 다만 비,行政事務監査

산신청에 경 울리는 뜻에 는 만

가 니라 만큼 겠습니다 결시,

에

언 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

언 십시, .鄭海純 委員

언 실 계시니 것과;鄭海純 委員○

마 가지 동 었는 그 동 취 어

그 원 통과 것 식 동 냅니다. .

께 동 취 습니다; .委員長 吳世根 鄭海純 委員○

그러 상 건에 여 결 도 겠습니다.

도1996 1內務委員 所管 一般 計 追加更正豫算案

에 여 원 결 고 는長 委員

여러 없 십니, ?

없습니다 는( )委員「 」

, .崔光雄 委員

생략 니다; .崔光雄 委員○

원 실 들어주; .委員長 吳世根 委員○

( )與手 表決
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우리 께 주 겠습니다.崔光雄 委員

그러니 도 어보십시; , .崔光雄 委員○

그 실; ?委員長 吳世根 委員○

( )與手 表決

에 니; .崔光雄 委員○

에 원 통과; ,委員長 吳世根 執行部側○

것 포 니다.

( 3 )議事棒 打

산통과에 사 감에 여 말內務局長

주시 랍니다.

미 러운 료 과 게;內務局長 李相鎭○

여러 가지 주시고 에, 內務局

에 게 통과 주신追加更正豫算案

감사말 드리겠습니다.

님 에 는委員 本 追更豫算案 豫算決

에 라가 보다 게 료 비가算特別委員

에 게 결 주신 사 등內務委員

없 보 가지고 체 지 도內務委員

게 라는 들 질 주시는 걸 겸허

게 용 료 비 가지고 리 도 고,

에 통과 산 게 집 도 각별

게 것 드리 단 감사 다는 말 다

시 드리겠습니다.

감사 니다.

고 습니다 그러 다 건 상; .委員長 吳世根○

겠습니다.

사 상 겠2 內務局所管 懸案業務報告 件
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습니다.

께 는 에內務局長 內務局所管 懸案業務報告

여 보고 여주시 랍니다.

지 후에 간 얼마 지;內務局長 李相鎭 議○

습니다만 그 동 에 진 주 사 과 그리고

진 그런 사 에 보고 드리도 겠습니다.

......................................................................

( )報告

시 질 사 리결과85

에 실( )

......................................................................

그러 에 사 마 고 그 다 에 에

없는 사 가지 보고 드리겠습니다.

에 님 말 시 었습니다만 늘崔光雄 委員

보고 드리 고 비 고 었 사 니다.

가 말 드린 같 지 본 에 공간 고 그廳舍

다 에 여 누어 뿐만 니라 리 는 가

고산 도 고 지 에 는廳舍 總務課 廳舍

리 는 가 에 없습니다 그래 는 도 지.係

별 리가 돼 여러 가지 고 재라

든지 에 걱 어 에 신2總務課 管理 係

는 본 과 쪽 가지고 내1管理 係

곽 고 것 에 어2管理 係 議

습니다.

그 다 에 는 에 가 고 가人事課 考課係 敎育訓練係

습니다.

그런 울 직원 지 지는 니겠습니다만 그, 9



- 48 -

래도 체 보 만 고 그 다 에5 4,000 , 公

에 는 직원들 만여 고 그 에 에8 ,社 本廳

직 리 는 본청 직원과 사업 직원 만1 7,000

는 러운 니다만 가 도 없습, 厚生福祉係

니다 지, .

그래 각 별 들 라든지 리 들 직

원들 후생에 신경 쓰고 습니다만 그래도 직,

가는 직원들 후생복지에 런 심

도 고 직 것 연 시, ·

지 느냐 지 는 가 근평에 고과考課係

업 주 는 런 업 개 어

에 것 에 게 개厚生服務係 職員

들에 후생업 에 지 는 것 고

실질 리 지 는 그런 내용 고, 敎育訓

가 지 재 에 략 고 었令係 公務員敎育院

습니다만 는 그런 뿐만 니라 다 연,

는 런 도 극 직원들 능,

시 지 느냐 훈 계라는 그런 개 에

보다 능 계 게 업 변係

경 에 는 업 직원들係

능 에 여 고 어 다厚生福祉

는 말 가 드리 보고 마 겠습니다.

감사 니다.

고 습니다; .委員長 吳世根○

어 에 질 답변 겠습內務局 所管 懸案業務

니다 질 답변 식 진 도 겠습니다 질. .

실 께 는 질 여 주십시 .委員
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질 십시 .鄭海純 委員

니다; .鄭海純 委員 鄭海純 委員○

그 동 에 우리 공 었고 마社 振興課長 擔當係長

어 갔 거 그래 께 에. 內務局長 北京

갔다 여러 가지 느 라든지 그리고 여러 가지 社 振

에 어 에 가 가지 말 드興體育面

리겠습니다.

지 울 에 단과 드민 단體育

경 고 돌 것 고 습中國北京

니다 께 는 주 동 에 걸쳐 막 내. 局長

그 마 업 고 체 살 고 돌

습니다 마 많 것 듣고 보고 거 과도 상.

당 많 것 고 습니다 경 루루. 副 長

담 그리고 울 업 사 들 경 역, 特別

상담격 그리고 울 등, 北京 國際體育親善大 參加

라고 습니다 생각 는 그 에. 本委員

상 것 가지 생각 니다.

그 가지는 십 체 운 계 다 체, 北京

계 들 평 시 체 경 주 라고

생각 니다.

첫째 에 는 십 체 에 갔 감北京

에 체 들 원 업 통 원,北京 體育

업 경 고 다는 것 니다 에 운 경 비.

충당 과 병원 등 경 고 그 뿐 니

라 식 운 고 는 것 보 습니다 에 그 원.

업 도 많고 도 다고 생각 니다 원 업.

재 원 업 통 충당
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는 것 우리 실과는 거리가 실 었습니다.

그러 여 에 생각 것 재 어 운 우리

에 도 실운동 목동 과 같 체 시,體育

운 리 에 탁 리· 體育

는 것 어 지 다시 말 에 들 동,

들과 같 체 에 여 게 고 체 체

에 시 운 게 여 그 재 충당 는

니다.

들 에 경 에 리가 없 것

개 들民

에 운 리 다고

니다 라 단계별 에 운 도 진. 體育

우 시 고 그 과가 시1

산 는 것 다고 보는 여 에 局長

견 는 어 지.

째 평 시 체 경 진 니다 에.

여 께 우리 들 집 득 시局長

체 사들 체 경北京 平壤

진 니다.

생각 니다 내 실 감 다 폐쇄.本委員

당 열도 는 것 포 가北韓

라고 볼 에 경 취는平壤 統一 韓國

룩 는 지 사 우 가 는 에, 北韓

민 고취 역사에 것 게 생각 듭

니다.

우리가 본 에 는 훈 심 마 거,北京 體育

우리가 틀간 걸 고 습니다 각 체 시. ,
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식 등 리 운 크 울과 동경,

경 에 어들여 경 주 어느

도 가능 다고 보 특 우리들

같 직 경 없다 같 간에 다

에 러시 본 경 과 경 각각,

만 등 상 도,

므 가 래 보 에 사

시 다고 생각 니다 내 역 사업 꾸.

다고 보는 업 께局長 安 部

어떻게 생각 고 것 지 과 거,

것 지 답변 여 주시 랍니다.

가지 사 말 드리고 가 돌 보니

도 산 살펴보 그 열 산과96社 振興課

고생 맡 업 그간 충실 社 振興課

직원들 것 고 습니다 산 에 타 사.

업만 고 습니다 욱 본 사업 에 산 단체에 지원.

여 는 경 에 과에 직 경 만

도 개에 고 니다 라 원3.4 .

많 업 리가 누 상

마 니다 능 과 과 여.

다고 니다 에 는 산 과 단체 충.

용 여 니다 업 과 산 단체 에.

여 도 여 가 경우 에는 산 단체에

지원 내지 보 등 통 사업 다라고 생각

는 어떻게 생각 는지 답변 여 주시 랍니다, .

에 어떻게 체 계北京

진 것 지 여 에 가지 사 고,
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마지막 산 계에 직 산 집社 振興課

것 니고 에다가 지원 내지 보 통 그傘下團體

사업 시 는 것 니냐 여 에 말

드 습니다.

상 가지 답변 주시 랍니다.

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

질 십시 .崔光雄 委員

니다; .崔光雄 委員 崔光雄 委員○

그 업 보고가 째 어 가지고 샜습니다만

업 보고 료 비도 엉 리 니다 월 에 우리 님. 1 1 長

취 후 사 후에 사가 규

에 크고 상당 사 에도 고 료

.

월 공 연 등 공 직 충원96 7 1

보 민 맞 단체간 사 실시, 1

리직 근 쇄신 니 그리고 공 연 등?公務員

공 직 충원 등등 게 어 는 체

죠 월 에 도 퇴직. 6 30

었죠 상 보고? 5 12 , 4 2 ,

보고 것 같 게 죠.

그리고 시 질 마다 니다만 보직 에

우리 님들 매 지 니다만 그럼에도 고委員

에도 에도 동 었고 보 등등·區間

여럿 었는 사 게 었는지 충 납득

만 보고 주 지 그리고 건 거.

는 습니다만 개 가 닙니다 우리 새. 民課長

신 님 님 죠 에 그 월? ? 7 1姜鍾弼 課長 公報課長
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사 동 었지 습니 우리 가 월? 7 8議

폐 계가 없지만 월 우리 가, 7 8 臨時

열리고 습니다.

새 에 우리 원들 우리內務委所管

원들 우리 님 신고 는게 도리 닙니內務委員長

게 에만 마주 고 그 신청사 본? , ,

시 질 에 도 여러 지 었습니다만 우리 長

님께 는 연 공청 등 걸쳐 지 내

도에 본 계 실시 라고 답변 신

억에 가 답변 신 었고 런 답변, 本 議

에 그 맞 취 맞 여러1 1

견 같 내용 말 신 습니다.

도에는 그 지 고 내 도에는 본 계 실

시 라고 그런 도 신청사 건립 본 사 계

비 억 산 편 어 지 그건 못 쓰는 거8 ? ? ?

시 월 시 는 거 산 경 산 에 죽 검?

보니 런 었고 그 신청사 건립 과,

가지 가 드리고 니다.

에4 2新廳舍建立基金設置 運用條例 第 條 基金管理運用第 項

보 업 동 단 업 신탁, ,

업 에 립 는 체신 등에金融機關

탁 다라고 어 고 시, 6第 條

게 어 는 재 우리 가金庫 商業銀行

어 습니다만 경 마 드 니다.

경 마 드 원에 우리 는 싸게

주고 우리가 탁 경우에 에 억 립3

어 에 공 니 간 어 에99 3 金融機關
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것 닙니 그러 짜리 지 재 본 상식? 3

니 립신탁 후에 리 주는 립신탁? , 3

같 것 리가 것 거라고 그런 걸, .

공개 울 에 집 니다新廳舍 劃團

말 달 들 많 겁니다 그런 니다. .金融機關

그리고 지 시 우리 가 월 에 었6 4內務委員

는 그 다 짜 월 사규 개 공포가 었6 5

습니다 에 동 에 심. 條例案 議

거 에 당연 보고가 지만 규 사 도 그런

는 거 지만 에 는 업 보고시 보고

주어 니다 내용들 개 었습니다. .

에 는 과 각7第 條 議 事務處長 事業所長

에게 었 사 시 사

집 시키 는 그런 내용도 고 에 보 보건연 직, 19 2

에 없었는 공 보건직 신 고 연, ,

특 격 사 사 과 사는 허후 후에, , 3

용 도 는 것 는2 ,

사 사는 늘 습니다, 7 .

지 시 질 에 도 간 사 질 내용 는

사 그랬는지 보고 주시고,

사 원 승진 용 는 그 동 시험

만 죽 는 말 에 가

도 개 내용들 습니다36 .第 條

그런 들 지 습니 당연 업 보고?

에 보고가 어 지 그리고 재. ,新廳舍

지 죽 검 고 는 에 시민들8 5

근 근 지도가 것 등등 신
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들 근에 언 에 보도 었습니다만 우리 울 에

내용 그리고 님 답변 내용長

들 쓴 것 같 가 신 죽 보니 그 에.

가 근 곳 다라고 여 보東大門運動場

월 는 재 는19 7 10 秦哲薰 新廳舍 劃團長 東

지가 후보 라고 다 사실 니1 . ?大門運動場

여러 가지 단 에;新廳舍 劃團長 秦哲薰○

었습니다.

단 겠죠 여 료가 죽; .崔光雄 委員○

는 울시에 그런 겠죠 그리고, . .

들 가지고 들 시각에 겠지만 그

런 런 내용 니다 실. 東大門運動場

경우 그리고 월드컵 목동 청2002

습니다만 그 게 경우 체 시,文體部 蠶室

에 는다고 사실상 거는 체 시孝昌運動場

니 라도 그러 체 시? .

에 마 는 에 보 도,中央日報

산 목동 등 용 거라고 시 계 가 도,

산 가 니다 게 사실 지 닌지.

들 그냥 는지 몰라도 근거가 니 런

가 겠죠 도 산 지 에 민! 道峰區廳

가지고 월드컵 용 지 진 고 는2002

게 도 보십시 가13 .

만원 산 라 래 고 충 게5,000 道峰區廳

연 용역비에 고 충倉洞運動場敷地 道峰區廳

라고 었는 없다라고 그 답변 고

진 다라고 었어 그런 지 어떻게 었어. ?
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는 만원 지만 지 톱 었단 말 니다 그런5,000 ,

게 고 째. 局長 社 振興課長

다 보니 업 연 없 니 그 게 는가 본

게 충 검 가 고 감 죠 그리고 돔.

단에 가 는 래 용LG

쪽 달라고 매 겠다고 그런 걸 고

는 근 신 에 보도가 었습니다 업에매각 검.

다 업 라고 다 죠 울에 연고 갖고 는. LG .

단 단 에 여 에 도 탁LG

드리고 그 다 에 근에 그 각에 울, 廳 傘下公

사 실 님 동 사람 었다는社 社長 長

돈다는 진상 근원지 여 에

없게 우리 원님들 주시고 마지,

막 지 에 시 료 었는 충 가

라고 상 단 에 는 빠 고 거 다, 5 ,

가 울시 용 그 다 에 직 별 주 직

런 것도 는 료 가지고 도

니다 감사 쓸 고 는 가 는 보직 것.

보 고 니 거 에 맞춰 충 료

주 .

상 니다.

질 실 원 계십니; ?委員長 吳世根○

질 십시 .金在仁 委員

시다; .金在仁 委員 金在仁 委員○

실 경 산 질 는 가 몸

지 늦게 미 게 생각 니다.

에 가지 고 니다 다시.
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가지 습니다 시 징 그 징 에.

징 고 상 도 사용 는 도, 20m

용사용료가 는 걸 고 습니다 여 에 특별.

라고 습니다 특별 도 도. 95

계 여 도 가경 편 에

런 특별 는 걸 고 습니다 특별.

에 어 는 재 시 고 는 것 개 에 지25 區

개 는 거 립도가 상 고 습니다6 90% .

그러 그 개 는 에 맴돌고 습니다19 4·50% .區

립도가 개 는 지 특별 주지 는5·6

걸 고 습니다.

다 생각 고 여 에 특별 에

탁 겸 고 니다 재 그.

산 고 습니다 것 우리 각10% .

립도가 빈 에 걸 감 10%區

에 상 주실 없 런 견 어15%

탁 말 드린 것 니다.

다 에는 재 도 용 사용료 징 고 는

가 다 니 겠습니다만 상 도 에 어20m

엇 주고 에 사용료 징 고 는지 고

니다 통에 단체 운 다고 는.

단체에 개 가 고 습니다만 고 는지51

것도 말 주시고 가지 우리 시 웃

니다 리 리 에 우리 도 많.

용 고 습니다 주 니 니 고 는 리 에.

도 용 사용료 징 없는지 것만 고

니다.



- 58 -

늦게 질 겸 고 미 니다.

상 니다.

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

질 십시 .金東洙 委員

니다; .金東洙 委員 金東洙 委員○

간단 겠습니다 고 재 거 보 거. ·區廳長 區議員

에 겠습니다 원 청 당. ,區廳長

고 동 거 민 삼도 당, 4 ,議員

거 는 우리 원님께 사망 고 그런 보4 ,

거 재 거 월 동시에 실시 는 것 타96 9 12

당 다고 니다.

그런 도 동 원 보 거도 거2 道峰區廳長

실시여 결 지 것 고 는 그 못

는 엇 충 없 청 직 보,

거 지 도 는지 말 주시고 그, 5區議員

에 는 동 심 계 라고5 3區議員

게 습니다 그 가 에 는. 4 區議員

가 없어 그것 당 지 그 지 사망. ,

지 본 사퇴에 지 에 지, ,

습니다 거 에 등 사 에 에.

에 재 거 는 보 거에 여 실5區議員

주시 랍니다.

폭 근 에 겠습니다 울시 진사.

보 폭 근 지원 월96 5

죠30 , ? , ,長 有關機關 團體長 界 著名人士

어 주변에 마 고 생 는

생 여건 여 심 고 에 보낼,
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도 여 마 편 게 다는 목 울

에 진 고 는 폭 근 말 상당

도 그것 지 루어지지 고 는 걸 고

는 고 는지 고 싶습니다.

거 에 가 말 주시고 보, 關係官合同 議

가 업 보고에 말 신 월 시민6 4 82 ,

결 가 월 게살 운동단체6 11 , 3,600 ,

폭 사 식 것도 역시 월 새마6 15

단체에 심포지움 월 어 니 에2,800 , 6 28

게 여러 가지 사 울 에 많 고350 自治

에 도 시민운동 보 원에 보 라든지 간區

담 우청 격 라든지 청 건 여가 용,

그램 상당 운 많 것 고 습

니다 거 에는 결 가 운 실운 에. , , ㆍ

지도 등 많 체 사 등등 는 ,

게 보 폭 근 에 진 고 는 재에 원에

폭 사건들 다 보다 어 고 어 .

그것도 러 울 에 폭 근 에 사

많 고 는 러 폭 가 많 어났습니다.

것 다 식 취지 통계 료에만 는

펼쳐 다고 보 지 특 실 운,本委員

폭 삼는 원 폭 라고 어린 들에, 學生

게 지도 는 것도 라고 생각 시는지 식

에 우 지 말고 실질 다고 생각 는

폭 근 에 연 시고,

료에 보 후계 담, ,長 地方警察廳 敎育監

는 등 지 업 에 계,
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지만 우리가 실질 고 보가 는

울 없는지 견 말 주시 랍니다.

에 간단 겠습니다.交通量

운동 퇴근 통 용 고 가 운 거3 ·民

리 걷 운 등 운동 산 고 는, 民

지 운 실시 도 계 검10 5

량 운 극 검 실시 용 는5

없는지 여 에 님께 는 말 주시 랍內務局長

니다.

상 니다.

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

질 십시 .鄭海純委員

미 니다 시간 없는 가 꾸; .鄭海純 委員○

말 드리는 것 미 니다.

께 답변 도 체 계에內務局長 北京

어 는 민감 사 상당 많습니다 에 단 가지, .

가 것 여 고 그社 振興課長 擔當係長

못 에 그 우리 사 어떻게 루어 는가

사 도 고 그래 본 들, 課長 係長

어떻게 진 것 가 는 생각 그,

래 상당 니다 그 사람들 생각 고, .以北

는 것 사 에 죽 에는 다고

게 생각 고 지 습니 는 우리 여러 가지 생? 局長

각 많 가운 에 도 그 상당 염 어 .

어떻게 포 득 시키느냐 런外交

가지고 는 여 에 우리 어떻·課長 係長

게 생각 고 는지 것 고 니 는 직
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답변 생략 시고 단 가지 여 에 진, ·係長 課長

에 주시고 에 신청사,

계에 가 습니다 는 상당. ,

여 에 볼 것 같 지역개 어떻게 울 개,

느냐 후 곳 그리고 통 지가 어 냐 런 등, .

등만 생각 지 계 생각 것 엇

느냐 는 생각 그 습니다, . 廳舍

지에 어 는 계 시 주도 는 울 통 시 에,

도 립 다 결 다, .

그래 여 에 것 엇 냐 공, ,

에 통 그리고 라고 여러 가지 당산

니 다리 지 여러 가지 고 는,

가 볼 는 어 가 지냐 런 것 생,

각 실 는 지만 가 등포 신 라고 그

런 것 닙니다 여 도는 도 지 습니. ,

도에 공 생 다 그러 도 공 에. 內

들어 는 고 도 가 생겨 그리고 경 운.

운 만듭니다 그 운 가 어 지 느냐 실 것. ,

지만 여 도 못 미 지도 지 는 것 고

어 .

그리고 가지는 냐 경 습니다 경,

경 고 도 도 고 보 등포·

용산 게 다고 그러 여 시.

어 냐 용산 지 니 울역 지는 지만 여

간 그런 만 에 에 계 시, ,

간다 어 다 들 빨리 시간, , ,

거든 그들 어떻게 빨리 느냐 어떻, .
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게 근 거리에 시간 빨리 보고 돌 갈 느

냐 런 생각 는 여 에 런 것 죽,

고 볼 는 여 도 에는 없다 여 도 말 것 같,

거 에 보 시 고 가지는 지가 다,

고 들었어 그런 보 시 에는 큰 습니다. .

그것도 에 미리 도 고 지만 지 國

라고 는 는 원래가 여 우리 에 여 는現 國 議

거에 그런 비 다 곳 는 사람들.

산 고 습니다.

산에 고 들 고 시國 議員

고 런 다 것 같 겠다 여 도 보낸 것

니다 가 에 었 에 그 는 고. 政務長官室

어 그래 들 지 못 라고 그래. ,國 議員

어 사람들 들어볼 것 같 지리 본다

고 마 리가 못 다 그러 재 가 지. 國

충 냐 는 가 지 리가 라다고 에,

것과 마 가지 에 겨 것 겨.

그러 어떻게 느냐 계 우리는, 50 , 60

보다 계 우리가 다 그래 산에 미.

에는 타 에는 지, 2003

는 다고 게 어 .

지 우 우리 는 지 니 우2003 議

만들어 고 여 도에 그리고 다 에, .新廳舍 國

는 에 지어 우리가 지 느냐

런 생각에 가 말 드 는 여 에 우리 劃團

견 말 듣고 싶어 .長

여 에 개통 고 당산 도 개통 곧 니다7 .
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그리고 거 에 보 운 계도 에 만 에 미

지만 에 다고 도에 공 에 내,

거 지 라 다고 는 어떻게 동 여 고,

그러 상당 시간도 걸릴 뿐만 니라 여러 가지

것 같 그러 가 에 지 말.

는 것 니고 여 도가 그만큼 지리 여건,

보 시 계 시 에 비 지 겠,

느냐 런 생각 들어 말 드 습니다.

거 에 답변 주시 랍니다.

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

질 십시 .高光哲 委員

니다; .高光哲 委員 高光哲 委員○

주 업 보고 듣고 께 도 지先輩 委員

습니다만 그냥 고 없는 내용 어 질 라 보다

는 견 말 드 다시 그 강

고 니다.

께 지 습니다만·先輩 同僚 委員 學校暴力根絶綜合對策推

내용 보 식 고 실질 빈 다,進

라는 지 습니다만 도 동감 는 니다 폭.本委員

청 폭 는 매우 심각 고 주 니,

다 것 시 에 우리 상 에 결 과.

거 연 사 럼 식 취 어 는 결 겠

다는 것 늘 리에 다시 강 고本委員

니다.

는 단 우리 사 지엽 가 니라 우

리 사 과 연결 는 고 운과 직결 는,國民

라고 생각 고 습니다 께 도 지.本人 內務局長
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습니다만 근에 심 병 우 집단폭 우리에게 충

격 주었습니다 민 생 우들 집단. 5

폭 재 병원에 원 원 료 고 어

우리 없 우울 게 만들었습니다 뿐만 니라 여. 10

생 집단 폭 여 우리 허탈감에 빠지게

고 습니다.

러 우리 사 상 보고 런 가 생本委員

각 났습니다 언청 지 언청 들 었습니다. .

언청 들 공 고 었습니다 람.

못 고 담 라고 계 고 었습니

다 언 지는 열심 지도 다가 가 그 들.

습니다 그 들 울 지가 그러 어떻게.

는지 어떻게 는지 가 쳐달라고 습니다 그.

언청 지 역시 람 담 라고 었습니다.

지도 다시 느냐고 습니다 그 지는.

같 공 도 못 는 지 드냐고 매

들었습니다.

다 니다만 어미게 새 게 가 습니다.

게는 강에 다에 에 달리는 것 니라, ,

는 고 니다 달리지 못 고.

에 공 는 새에게는 공격 상

고 상 니다 그래 어미게는 그것 어.

그 새 게에게 는 것 열심

시 습니다 그 새 게는 눈 리 눈 리.

리 연습 지만 갈 가 없었습니다 어미게가.

시 보 습니다 열심 달 갔습니다 그러 새. .

게 눈 볼 는 역시 어미게도 고 었습니
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다.

우리 라가 쟁 폐허에 엄청 경 건 경,

었고 루었습니다 당 민 득 만. 1

어 고 계 역 었고 시 에 가, 10 , 5

고 진 진 었다고 우 니다 그러, .

러 우리사 각에 어지고 는 폭 청,

폭 말 우리가 간단 닙니다. 本委

진단 는 체 사 병리 결과라고員

생각 니다 우리 담에 심 고 심.

다고 습니다 맑 랫 맑다고 습니다 우. .

리 청 들 생들 눈에 비 는 우리 어 들 사 는 어

떻습니 우리 실 어떻습니 직 들, ? 大統領

에 고 억 고 들,

에 운 는 거쳐 건議

룩 는 에 타 는 는 싸움질만, TV議 國

고 죽 라 살리라고 고 런 것 우리 들에게우, 靑少年

리 생들에게 보여주고 습니다.

그 생들 큰 루 루 통 는 ,

비에 는 고 승용 가 듯 들어 고 고 사,

개돋 듯 리고 습니다.

는 지 타고 에 니다만 마 에 어느,議

타고 었습니다 그 말에.公立中學校

실 닫 지 고 실 닫 지 는

다는 니다 그것 지 고 지났는 도. 1 2

리가 고 다는 니다 보 가 고 다는.

니다 그 들 눈에 어 들 어떻게 보고 겠습니. ,學生

우리 실 어떻게 그들 보고 겠습니 우리 울,
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에 도 우리 에 도 러 폭 청 폭 에,內務局

지 어 연 사同僚 委員

것 니라 체 만들어 실 에 겨

러 사 병리 상 는

니다.

들어 근에 결 가 가 고 습니

다 그것 는 가 늘어 고 니다 그. .

가 들에게는 에 엄마가 없 에 도시락

싸 가 없습니다 그 들 에 가 다 우들.

어 니가 싸 도시락 고 는 그 실 어 어

느 운동 에 그 든 가슴 가지고 엇 생각 고

겠습니 우리 에 는 가 들어 결 가, 內務局

만 라도 울 에 산 지원 라도 우리 울

각 에 식 결 다든가內

게 체 가지라도 결 가 는 그런

지 과 그러 새 운 변 가 겁니다.

다 도 신 에 우리 과거李相鎭 局長 內務局

에는 볼 없는 새 운 람 고 다는 것 다 럽

고 는 가 큽니다만 업 내용 볼 라

도 고 고 변 는 그런 내용 고민 는,

그러 내용 는 람 니다 가. 本

우리 사 진단 우리 래 각委員 國家 國家

래 생각 상당 게 생각 고 습니다.

가다가는 결 어 운 경 에 직 지도 니다 우.

리는 그 동 경 경 에,

신 산들 신 가 들 어 습니다.

도 탄 고 간 고 말 없는 상 에
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직 습니다 지 라도 우리 여러. 內務局長 公務員

들 새 운 마 가지고 다시 과거 쟁 후 폐허

에 라 경 건 듯 진 신 에

새 운 어 고귀 가 새 운 식 가는,

담당 주 간곡 탁 니다.

어느 가 말 내다보거든 심고1 ,敎育者

내다보거든 심고 내다보거든10 , 100

재 심 라고 습니다 지 라도 그 업에.

것 없 동 니다.

우리 울 에 도 게 타 계內務局

업 보고에 것 니라 새 운 변 새 운

계 지 는 그러 업 내용 것

마 고 니다.本委員

질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

그러 께 는 시 답변 실 십니 ?內務局長

비 시간 주십시; , .內務局長 李相鎭○

답변 비 여 후 시; , 17委員長 吳世根 停○

에 개 겠습니다50 .

포 니다.停

( 3 )議事棒 打

(17 24 )時 分 議中止

(18 )時 繼續開議

돈 여 주시 랍니다 원; .委員長 吳世根○

었 므 개 겠습니다.議

( 3 )議事棒 打

그러 답변 여 주시 랍니다.內務局長

빨리빨리 시원 럽게 답변 드 시간;內務局長 李相鎭○
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는 님들 지루 게 단 죄, 委員

니다.

그러 말 신 에 답변 드리고 신다

신청사 사 답변 드리도 그團長

게 고 니다.

님께 가지 질 주 습니다.鄭海純 委員 北京

체 경우에 체 가 경 사업 탁 고

는 재 어 운 우리 체 에도 런 것

검 볼 용 는 없는가 는 사 과 그 다 에 어 평,

시 체 가 다고 보는 거 에 계

말 고 에 직 시 고 는 체 사, 社 振興課

런 산 단체 통 사업 시 는 것 람직 다고

보는 에 말 계 습니다 그 에 째 평.

체 계는 답변 드리도 말 계

그 게 겠습니다.

그러 첫 째 체 시 계 에 탁 는 는體育

사 고 경에 도 그런 내용 진 고

는 것 고 습니다만 가 시 체 시 뿐만,

니라 에 가지 누는 리2

리라든지 비 그런 어 사 과 는 공

집 는 런 집 업 가지 눌 가 겠는 그래2 ,

민간 탁 라든지 타 런 단체 탁경 는 런 것

체 시 뿐만 니라 공원 리라든지 는 世宗文化 館

과 같 건 리라든지 런 것 단 탁 리 는

런 식에 민간 여 는 런 것 누누

가 어 었습니다.

그런 직 검 고 고 그,
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런 가 지 느냐 는 그 게 생각 고

습니다 그래 도 그런 원에 다 같.

겸 검 는 그런 사 연

도 그 게 겠습니다.

그리고 째는 님께 신 지 주 습니鄭委員

다 그래 보니 에 죽 래 직. 社 振興課

게 집 는 런 사업 는 실질 민간 에

여 고 는 그것 라고 생각 내

지 가 고 는 그것 에

에 경 가 월에 는 그것 미 시 었8

에 지 체 에 탁 에는 어 울 것 같습니다.

그래 그것 빼 고는 단 체 는 生活體育

에 게 주체는 비 울 에 라도 거協議

에 주 라든지 런 운 직 지원 그쪽

에 고 는 거 에 지도라든지 지원 런 것,

고 지 계 변경 고 다는 것 에 말

드리겠습니다.

다 에는 님께 질 신 사 니다 가지.崔光雄委員

질 주 는 월 사규 가 컸는 내용, 7 1

실 다는 내용 고 그 다 에 보직에 보,

단 라든지 도 말 계 고 째,

는 사규 개 내용 업 보고에 포 는 주

내용 말 달라는 그런 말 과 사에地方公社社長

라는 말 계 습니다.

우 월 사규 에 간단 게 료가7 1

어 는 우 죄 럽게 생각 말

드리겠습니다 그리고 복 에 단 말.
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드리 여 에 료는 드리

겠습니다.

사실시 경 맞 에1民選自治 年 自治團體間

사 실시 리직들 근 쇄신 고

는 에 사실 목 었습니다 냐 월말. 6

에 거 에 공 연 라1 ,民選 周年

든지 퇴직 퇴직 어 사 생 었

에 리직에 어 극 그런 에

사에 어 쇄신 루어 습니다.

그래 승진에 말 드리 공 직 는4 ,

니다 그래 었습니23 . 4 18 , 4 5

다 에 가 가 었고. 10 , 13本廳 事業所

그 다 에 에 공 내용 말 드리 직, , 4本廳

니다7 .

, , , ,政策秘書官 社 振興課長 民課長 消費者保護課長 中部水

었습니다, , .道事業所長 東部水道事業所長 恩平水道事業所長

것 도사업 들 공 연 결원 었

그런 사 니다 공 공 연. 4 3技術職 級

과 사업 었습니,建設事業所長 上水道本部

다 월 공 연. 4 11 7 1 5 ,自治區

것 과 , ,中區 總務局長 龍山議 事務局長 蘆原區事務局長

었습니다, . 4永登浦 事務局長 松坡 財務局長

공 연 었는 것 었습니다1 .松坡 建設局長

공 원 공 충원 승진 충원 게 므4 96 6

월 거쳐 승진 내20 · 23區統合昇進審査委員

결 사람들 단 충원 었습니다. 昇

에 는 과 4 , 4進審査委員 副 長 本廳 局長級 區廳長
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었습니다9 .

그래 비 에 들과 여러 가지 가區廳長

어 본청에 보 昇

에 도 직 경우에 가 가7 , 11進審査委員 自治

승진 결 고 경우에는 것 승진技術職

열 에 라 승진 상 었습니다5 .

승진 들 견 습區廳長

니다 보는 시 본청 경우에는 직원들 어 경 라든.

지 타 본 들 재 에 보직

게 습니다.

그것 드에 는 그런 사 과 리직

견 리가 습니다.

그래 가능 는 느껴질 게

상 보가 도 다 비 것 지 몰

라도 단 었습니다 공 원. 5

승진 보 사 도 과 같 경에 루어4

습니다 보고 료 공 직 충원 었는 것에. 29

보고 시 드리 에, 14 ,4行政職 本廳 級

승진 과 공 것 공7 7 , 5自治區 行政 級

사 므 보고에 습니다.區廳長

직 통 심사 게 므 체15 自治區

공 원 계산 습니다.

공 충원 지 월에 실시 승진시험에5 2行政 級

격 고 직 지 못 그 에

에 시키고14 ,

시 공 충원5 7級 公務員 區 本廳

습니다 는 시험 격 공 원 충원. 自治區
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승진 공 원 승진시 습니다6 .

공 원 보 사 는 시에 실시5

었습니다 그런 별 는 직101 .

지 체 원 보고가 직 었 에

는 직 료 지 에 것

집계 마 보고 드리는 거 에 포

보고 드리도 겠습니다.

째는 보직 질 사 에 말 드리겠

습니다.

가 어 는 에區廳長協議 區廳長 協議

맞 보직 가능 사1民選自治 周年

청 에 라 실시 게 었습니다 단 건 내신. ,

는 주 내신에 는100% ,

달지 겠다는 그런 사 었습니다.

그러냐 내신 내신 간에,

능 직원 달라고 어떻게 없는 런

간 어 언 런 가 에 가 청

단 가 어 그 게 습니다 그래 리직공.

원 근 쇄신 는 그런 가 게 었습니다.

상 사 사 에 말 드린 단5

보고가 료 는 단 체 사

드리도 겠습니다.

째는 사규 개 내용에 말 드리겠습니

다.

개 경 지 월 공포 사규96 6 5

것 개 어 에, 地方公務員任用令 上位法令

후 루어 습니다 간 험 비에.
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고 지 고 고 공직 고용

신규 용시험 시연

내용 첫 째 내용 니다 신규 경우에는. 5

재 지는 라고 고 는97 35 , 98 34

고 는 상 연 내리게 개, 2000 32

었습니다 그리고 생 림직 능직 등. , 10 ,

것도 어 는 것 폐지 습니40

다 그리고 심사승진 경우에는 승진 용. 5

개 습니다 그래. 70%, 30%

고득 도 게 습니다.

그러 울 경우에는 승진시험 택 고

에 같 심사승진에 것 용

지 고 울러 보고 드립니다 타 에 개.

내용에 는 체 개 내용 리

님 뿐만 니라 우리 님 에게崔委員 內務委員

가 개 내용 게 보내드리도 겠습니

다.

사에 질 주 는 ,地方公社社長

마 것 연 그런 사都 開發公社 社長

지 결원 에 만료 는 는

니다 그래 그 내용 니신가 게 생각 니다. .

가 월 게7 18金振昱 都 開發公社 社長

니다 그런 에 는 연 승 청. 內務部長官

내 습니다 연 게 동 는 재 진.

트 건 사업에 지 진 고 그 다 에 상,

지 개 등 업 원 진 가 게

승 청 리게 었다는 울러 말 드리겠습니
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다.

다 에는 사 말고 님께 질 신 도 산崔委員

충 답변 들었는道峰區

계 에 말 계 습니다.

과 지역 개 역道峰區 道峰洞 議政府

어 고 사시 보 역 어 에,

지에 단 체 시 우

도시계 시 결 과 규 런 것 단 어

는 런 가 습니다 도시계 시.

는 당 니다 그런 동 지역.區廳長 私

사업시 에는 지보상비 등 많 산 고,有地

체 시 에 개 역 훼 등 우 다는

런 계 견도 에 시 결 주

신 결 어 것 게 단 고 습니

다 근에 도 동 운동 지 만 여평에. 1 8,600

개 검 에 는 도 동체 시 공원 런,

지역 여건 그 다 에 에 말 드린 는 건 그리고,

복 것 과 에 고 직 결

지 보고 드리겠습니다.

다 에는 돔 건 에 업 매각검

다는 사가 는 란다는 말 계 습니다.

재 돔 건 에 지 개都 計劃局

계 사업 지 진 고 습니다. 2002

월드컵 공동 개 결 므 동 사·

원 다목 돔 건 다고 단

고 습니다.

다만 돔 건 에 직 사 니, 內務局
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에 답변 드릴 없지만 님 말 신崔委員

내용 당 에 님께 료都 計劃局 崔委員

드리도 가 겠습니다.

다 에는 님께 말 신 특별金在仁 委員

비 에 상 용 에10% 15%

습니다.

특별 에 개 어 것5%

에 거든 그래 마 게10% ,

리게 여러 가지 라든지 견 가

지 생각 니다 그래 특별 비.

여간 간에 가 어 다고 생각

니다 그래 에 님들 견 고 그. ,議 委員

다 에 그 다 에, 政開發硏究院

에 연 어 료가 런 것 가

충 검 겠다는 것 말 드리 답

변에 갈 도 겠습니다.

다 에는 도 용료 징 과 징 근거 에議

리 에 도 용료 징 없는

지에 습니다.

는 규 에40 24道路占用料 道路法 第 條 同法施行令 第 條

거 도 용 사용 는 에게 과 는 것 겠습

니다 에 미만 도 에 는. 20m 自治區

귀 리가 니다 상 도 에 용료는. 20m

귀 는 그래도 에 는 에30%歲入

징 가 고 습니다 리.

에 는 재 도 용료 과 징 고

습니다 과 도에 만원 도. 77.6 95 1,360 , 96㎡



- 76 -

상 에 만원 용료 과징 것 다는 것948

말 울러 드리겠습니다.

다 에 통질 시민단체 에 습

니다 것 리 트가 죽 어 에 료.

드리도 겠습니다.

다 님께 말 신 사 에 보고 드리金東洙 委員

겠습니다.

경우에는 보 거실시 여 가 직 결道峰區 議員

지 다고 는 직 지 도 는지區廳長

타 재보 거 상 에 체 사區議員

는 엇 냐에 습니다.

원 경우에 보 거에 어 는 공직 거地方自治團體

거 지 규 에 그 실시여201

단체 결 게 는 고 재 道峰區廳長

직 니다 청 그래 그 실시여 검 에, .

습니다 규 시말 드리. 201 1 委員

여 가 미만 거 상 결원 지1 1/4

니 경우에는 거 실시 지 니 다 게,

어 습니다 그래 실시 는 것 원 고 런 경우에. ,

는 실시 지 니 다 는 런 어,

고 말 드리겠습니다.

재 보 거 상 체 사 는· 3江北區 水踰 洞

태 원 거 만원 월100 5 30

에 습니다.

규 원 거 월5 6 11冠岳區 奉天 洞

에 만원 었습니다 상100 . 1江南 逸院 洞

원도 만원 월 에 었습니다500 6 11 .
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그리고 용 원 월 원직7 2江南區 細谷洞

진사퇴 습니다 탁 강 원 월. 2 7 7道峰區 倉 洞

사망 보고드리겠습니다.

님 째 사 니다 통량.金東洙 委員

운 운 꾸어 극 진 용10 5

는 없느냐에 습니다.

에 는 란10 5

많 고 습니다 다시 말 통.

결 진 는 것 가 람직 리

운 게 당 과가 지 몰라도 그것

량 가 고 다 는 그런.

견도 울러 말 드립니다.

다시 말 에 당 는 사람들 돈 는 런 사람

들 가지고 런 운 는 런 편2

에 그것에 에 는

보고 드립니다.

라 것 운 에 어 것10

가 췌 겠고 그 다 에 지 재는

사업 지 실시 고 습니다만 시민들

여가 사실 미 그런 편 라 는 것 지

재 고 습니다 들. 職員

운 고 습니다 그래 에 진10 .

통량 시민운동 사업 통 시민들

우 실시 도 그런 계 습니다10 .

검 에 는 사 당5 交通管

에 우리 에 님 런 견도 시가理室 內務委 員 委員

다라는 내용 에 가 보내交通管理室 交通
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에 충 도 그 게 겠습니다.管理室

다 에는 님과 님께 폭金東洙 委員 高光哲 委員

계에 같 말 계 에 같 말

드리겠습니다 님 다 주 우 주 걱 시는. 委員

내용 청 에 말 계 습니다.

그래 우 에 도 같 공감 가지고 폭政府

근 생 개 과 게 삼 가지고 연 에

게 내 었고 그 다 에 것 폭 근

원 에 직 원 가警察廳 警察署

가 돼 고 에는 도, ·道 對策支援協議

게 고 고 에 도 가 어,敎育廳 對策委員

가지고 게 여러 같 게

진 고 는 거 에 가 에도警察廳

가 어 고 에 도 여러 에 도 가지고,

진 고 습니다.協議

그래 게 어 어 지 에 는 과 경敎育廳

주도 고 는 런 사업 가 지원 는 극

지원 는 게 어 습니다만 사 도 사실 시민운

동 시민단체운동에 포 어 가지고 가 시민운동

도 극 게 진 것 생각 어

님들께 걱 시는 그런 내용委員 政府

는 뿐만 니라 에 는 공동 식 에政府機關

진 도 그 게 가도 겠습니

다 걱 주 말 단 감사 니다. .

상 답변 마 신청사 계는 단 보고 도

주신다 게 겠습니다.

고 습니다; .委員長 吳世根○
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다 께 는 답변 여 주시新廳舍 劃團長

랍니다.

니다; .新廳舍 劃團長 秦哲薰 新廳舍 劃團長 秦哲薰○

신청사 건립 에 님들께 많 심과 원委員

보내주신 감사 드립니다.

님께 질 신 사 에 답변 드崔光雄 委員

리겠습니다.

님께 연 에 본 답변에 말 지 신長 議

청사 지 짓고 내 에 계공 통 에98

본 계 실시 계 마 고 에 공 고 에99 , 2003

공 보겠다 런 답변 드린 습니다, .

질없 진 고 말 드리고 다만 산

에 편 계 지 용역비 억원에 염 신 사8

지 지가 라도 계지 에

과 능 라든지 라든지 여러 가지廳 議

지 라도 진 사 많 습니다.

그래 월말에 지 니다만 그 에11

주 도 겠습니다 가지. 新廳舍建立基

에 탁 는 가능 다金

탁 것 니냐.

게 니냐 런 말 계 습니다 그래 공개. .

는 에 도 말 계 습니다.

에 도 가 동감

심新廳舍建立基金管理委員

탁 도 게 고 공개

겠다는 말 리에 못 겠습니다만 그 新廳舍建立

심 거쳐 도基金管理委員
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겠습니다.

가지는 에 특 후보지에 다는論社

보도들 습니다만 울 에 는 에 개 후보지4

에 가 여러 가지 단 고 같

에 운 新廳舍建立諮問委員 民委員

충 거쳐 사결 과都 計劃委員

시 다는 말 드리 에 는 어느 후보지 염

에 고 진 는 것 니라는 리 빌어

말 드립니다.

그리고 후보지 개 에 동 운동 지가 만 에 결4

었 월드컵 비 여러 가지 경

보에 염 말 도 계 습니다 에.

는 주 실 경 라든지文化體育部

목동경 새 건 는 돔경 러,

질 없도 가도 겠습니다.

그리고 에 도 답변드 습니다만 지 에 돔경

진 에 어 는 에 에 신청사 건립都 計劃局

지 검 과 같 검 지新廳舍 劃團

개 계 어 에 그 진 사

에 료 별도 보고 드리都 計劃局

겠습니다.

상 님에 답변 마 고 님께崔委員 鄭海純 委員

말 신 사 에 답변 드리겠습니다.

님께 는 여러 가지 지리 여건과 계 보, ,鄭委員

그리고 통 시 비 가 신청사 지汝矣島

가 다고 생각 는 에 견 습니다.

도 그 에 검 에 에 도汝矣島 懇談
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말 드린 습니다만 개 후보지 개 후보지8 4

는 과 에 여 도에 심도 는 검 가

습니다 거 체 내용 말 드리 여 도 에.

울 시 지 보 시 과 개 사 지 니다만 통

지가 습니다 그래 보 시 평 그리고 통. 9,600 ,

지 만 평 만 평 만 평1 4,100 2 3,700 2 5,000

내 에 당 니다 다만 가 지 상. ,

지보상 담 공 지 택 다는 본 원 습

니다.

지 에 후보지들 시 지 지,

통 지 만 평 사 지 니다 그리고1 4,100 . 93

월 건 허가 동 월 지 었5 2 95 5 1

고 다시 연 가지고 월 니, 1 , 5

건 허가 간 만료가 었습니다.

여러 가지 그래 심도 는 검 습니다만 사 지에

건 허가 만료가 었고 에 말 드린 지,

상 주 사 지보상 담 지 택

다는 원 에 가 었 주시 라겠습니

다.

가지 통 시 비 가지고

지어 가지고 지에 신청사 건립 는

에 말 도 계 습니다.

는 는 님 말 신 통 시鄭委員

염 에 고 검 니다만 재 능國

고 계 우리 는 원에 는 검, 國 議事

고 지 보고 드리 에

가 시 라겠습니다 그래 는 신청사 가.
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후에 상 건립에 가 었 에70 20

개원 주 맞 는 시 에 는 실4 1議

가능 택 가지고 드시 실 시 겠다는

지 갖고 습니다.

그래 님께 말 신 계 과 결委員 國

시 검 는 도 습니다만 는 통 후에

별도 짓지 고 는 도 런國 移轉

가 래 지 것 다 게 단 고 습니다 그래.

에 충 검 도 었다는汝矣島

주시고 것 답변 갈 겠습니다.

감사 니다.

고 습니다 어 보충질 답변; .委員長 吳世根○

답식 진 도 겠습니다 보충질 실. 委員

질 십시 .

질 십시 .崔光雄 委員

가 그 승진 사에 어 그; 4 ,崔光雄 委員○

고 고 게 닙니 ?本廳 自治區

에 라가는 것 말 죠; 5 4 ,內務局長 李相鎭○

도 월 에 가 그 에7 1 民選自治區 人事委員

계 그 게 는 것 니고 열릴人事委員

마다 게 게 는 도, 50 50

게 습니다 그런 에 균. 7 11

맞지 다는 것 지 많 들 지書記官 區

에 많 계 그래 월말에 그만 는 사람. 6廳 局長

리 에 지 그 승진 는 에 고17 11 ,區廳

에 어 그래 에 는 그 에6 . 50 50本廳 本廳

니 에도 우리가 게50 50 ,
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는 에 마다區廳長協議 人事委員

게 돌 가 시게 니다4 .區廳長

그런 그 들 도 지 강 게 게 고 그래

에 걸쳐 시도 습니다만

가 지 고 결 에 결人事委員

게 것 게 결 그 게 시11 7

었습니다.

결 들 쪽에 우겨가지고 그 게;崔光雄 委員 區廳長○

거죠 여간 에 산심 도 습니다만?

우리가 라고 라고 쓰지만 는 그 게自治區廳 自治區

보지 에 그런 우리 님 말 시는 것長

동 에 들도 어떻게 보區廳長

들 주 라고 게 런 것 도 지만 우리, ,

에 지도 는 우리 에內務局 內務局

만들어 지 겠는가?

그리고 공 운동 질 질 도,

고 빗 갔는 냐 목동 용,

결 건 니지만 비 지 습니 목동?

용 고 동 운동 신청사가 들어 게,

공공체 시 게 게 단 말, ,

에 사실상 지 개 에 없는 개가 없어지게, 3 , 2

에 어 우리 새 는, ,社 振興課長 權宅相 課長

첫 째 가 게 주 지 겠는가 어 운동?

시 공공 시립 어 는 공공 에

그런 것 닙니 그 다 운동 시 없어질 것에?

비 지 비 죠 그리고 울러 그것,

동 지역 동운동 는 월에 에94 5 政開發硏究院
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동 지역 지역시 다라고 용역 결

과가 가지고 진 고 는 상 닙니 그?

고 어떻게 진 고 는가 그 게道峰山

니고 그 우리 주 에社 振興課

주 가지고 여러 가지 들 고 가지고

가시 는 다만 그냥 그 게 지 말고,

특별 월드컵 고 신청사 고 겹 에2002

주 게 생각 시 게 워가지고

워가지고 만 에 다 없어지게 다

다 운동 시 강 지역 든 지역 든 울 동쪽, ,

지역 든 당 리 가지고 생겨 다는 것

닙니 그런 에 미리미리 비 그런 원에?

가 질 거고 동 운동 어 태 든

어 식 든 가 산심 도 습니다

만 동운동 라 도 산 에 진 는, 區廳

라 런 는 니었습니다.

충 게 가지고 라는 죠.

겠습니다; , .內務局長 李相鎭○

보충질 실 계십니; ?委員長 吳世根 委員○

그러 상 업 보고에 질內務局所管

답변 결 고 업 보고 건 마 겠內務局所管

습니다.

여러 그리고 여러 고, ,委員 內務局長 關係公務員

들 많 습니다 사 에 라 내 월. 7 16

시에 체 공원 시 겠습니다10 .

그러 늘 사 마 고 포 니다.散

( 3 )議事棒 打
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(18 37 )時 分 散

出席委員○

吳世根 金在京 金東洙 金永俊

金在仁 金種求 金鍾來 呂鼎九

鄭海純 高光哲 成聖鏞 車星煥

崔光雄 慶奎福

專門委員○

鄭文孝

出席公務員○

內務局長 李相鎭

新廳舍 劃團長 秦哲薰

總務課長 羅鎭求




